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História completa

Como terminará esta historia? A procura de estabilidade,ou da felicidade? pg01 escreverei ponto a ponto como pequenos capítulos de novela. O
nascimento 30/12/1951 1-logo após que nasceu,leite não água com açúcar, pois mamãe não tinha leite -criança- sem a sorte- ganhou um
bacicleta, assim que esta criança falava,seu primeiro presente aos seis anos de idade,pois ao nascer 5 dias após o natal, esperava sempre mais 5
dias para ganhar o presente que só chegou aos seis anos de idade a famosa bacicleta (triciclo) A Escola /e o Trabalho 2-Aos 7 anos de idade
com problemas na bacia andava como um aleijado, e os amiguinhos o chamava de cocho, minha mãe depois de saber que os médicos fariam uma
experiência na operação, retirou da sala de cirurgia e partiu para orações que acabou tendo retorno ,com uma receita caseira de caldo de
mocotó- do meu tio,irmão de minha mãe, estudando primeiro ano do primário e vendo a mãe trabalhando dia e noite enchendo e colando
saquinhos de figurinha, conhecendo a fome de perto, resolveu trocar um martelo do pai, por uma caixa de engraxar, que durou apenas dois dias,
vendendo a caixa , por um cruzeiro hoje um real, passando por baixo da catraca do trem da central do Brasil, indo sozinho pela primeira vez a o
centro de São Paulo, em um atacadista de doce, onde comprou uma caixa de100 balas embaré onde venderia a 010 centavos cada bala,
vendendo dentro do trem ,tendo um lucro de 030 centavos por caixa, em 3 meses tinha um estoque de mais de 500 caixas e levando todos os
dias de 20 a 30 cruzeiros”reais” para casa, matando a fome de na época de 8 irmãos pai e mãe, e em anos seguintes veria ser 13 irmãos ´
estudava de manhã e trabalhava a tarde, sábados e domingos marreteiro de feira vendendo chinelos de borracha ou calcinha de meninas e
senhoras,”gritando qualquer peça e 10, qualquer peça e 10 e olha ai” no trem gritava para a venda de suas balas , CARAMELO DE LEITE A
DEZ É SÓ A DEZ E OLHA AI, e ainda trabalhando, , vendedor de milho assado, onde neste período deixou de ir a escola morando em um
tronco de arvore durante três meses no centro da pg02 Cidade ,quando descoberto pela avó e sua mãe tomou um coro, e teve que voltar para
casa. 3- de 09 para 10 anos de idade,ai então passou a trabalhar em uma banca de jornal apaixonado por matines de cinemas com os filmes de
Mazarópe, São-São e Dalila , Hércules e Joselito 4- Acumula responsabilidades aos 12 anos se completava os 4 anos do primário ,em 5 pois foi
repetente em um ano,trabalhou até aos 13 e meio na banca de jornal do Sr. Antonio, que era muito doente dos rins ,onde passou a gerente da
banca, e,foi despedido por uma denúncia falsa., ao levar a receita do dia até a casa de SR Antonio o seu vizinho afirmou ao mesmo que eu mexia
no envelope do caixa. do qual eu mesmo sozinho fechei até hoje falo sozinho., será, se eu quisesse mexer no caixa ,da banca ,eu andaria 3Km
para roubar na porta do proprietário,? ou tiraria na hora de fechar o caixa ainda na banca? coincidência ou não na outra semana este vizinho
passou a ser gerente e dono com a morte do Sr, Antonio., magoas de um CARMA que explicarei a seguir em negrito NB- Porque CARMA na
escola um menino fazia bagunça La no fundo, eu sentado na frente,recebia a culpa,meus irmão quebrava um copo, recebia eu a culpa,minha filha
se queimou, eu estava viajando, recebi a culpa, a mãe do meus filhos não toma remédio, recebo a culpa, toda informação que passo para os
menos sabedores, se for ruim são minhas, se forem boas são dos outros.Vocês verá mais a frente esta sorte sem sorte. 5 – Com14 anos,fui
trabalhar em uma fabrica de plástico e celulose, onde quase perdi um dos dedos brincando com a maquina de colar sacos de macarrão.
lembrança: positiva , A minha maior amizade existe até hoje, em primeiro lugar meu primo GERSON até hoje meu parceiro meu dedo minha unha,
depois Roberto Gomes e seu irmão Wagner, apesar que o casamento distancia um pouco as pessoas, por morar em lugares distante mais não
distancia a mente do seu dia dia, eu e meu primo por exemplo,cabulamos aula uma semana, ou lado do rio jacu, onde sonhando com o
futuro,prometendo um para o outro que moraríamos em cãs gêmeas , fazendo planos da construção familiar, e aprendemos a nadar naquele rio
sujo, em um certo dia compramos na carde- neta, mais de um quilo de linguiça fresca, não aquentamos a comer MINHA IDADE 12 ANOS.
PARE PARA PENSAR QUANDO VOCÊ TIVER ESTA IDADE VOCÊ JÁ FEZ MAIS OU FEZ MENOS É BOM PARA REFLETIR pg03
Jogamos na arvore do calipal, que ficou La em cima balançando para os animais comer ,Eu e o Wagner fizemos uma promessa, de todos os dias
ao ir para escola em um certo corte de caminho , comendo um doce, ou bala, lembro-me ainda das discoteca, das matines de carnaval, onde
sempre duro ou esperava quase o final que abriam as porteira ou Wagner e Roberto pagaria minha entrada, não poderia deixar de relatar , estes
momento, sei que tem muito para contar desta amizades, mais abreviei o possível, pois comecei a namorar, e ajudar o Wagner a pedir para
namorar a sua hoje esposa,pois era muito tímido. NB- não posso esquecer-me de meu pai, bravo, mais nunca deu um tapa em seus 13 filhos,
apesar de ter tentado por duas vezes me pegar, sendo a primeira por ter vendido o seu martelo, que transformei em caixa de engraxar e outra por
ter sido roubado por um pilantra que conheci na rua, com fome, levei para almoçar em casa, depois roubou toda a venda da pêra d’agua , que
vendia no campo de futebol, que vou narrar mais abaixo, Fuji de meu pai fui morar , com a vovó, mãe de minha mãe, mais papai era de trabalho
um alagoano, de uma rara inteligência mais humilde, nossa historia de família da um grande livro por isso falaremos a respeito mais a frente. A
partir daí começa novas aventuras. como : Office Boy ,venda livros,carnes do baú, erontex ,larilarai, etc. bailes e shows entra na veia deste jovem
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adolescente, MINHA IDADE 14 ANOS. PARE PARA PENSAR QUANDO VOCE TIVER ESTA IDADE VOCE JÁ FEZ MAIS OU FEZ
MENOS É BOM PARA REFLETIR pg04- Como Office-boy trabalhei com um Sr. despachante ADIB DHAER END. FOI PRA MIM MEU
,SEGUNDO PAI ,FIQUE COM ELE DURANTE QUASE 5 ANOS, QUE TROQUEI COM MINHA IRMA MARTA, ONDE A MESMA
TRABALHOU MAIS DE 6ANOS, MARCOU MUITO ESTE EMPREGO, POIS A VIDA CONTINUAVA MUITO DIFÍCIL EM MINHA
CASA , ENCHENTES, DESEMPREGO, FOME,E MAIS SERIO DOENÇA, MINHA IRMAZINHA SUSY, NÃO SARAVA DE UMA
BROQUITE ASMATICA ,internava hoje , saia em dois dias, chegava em casa voltava correndo para o hospital ,ai então o Sr. ADIB fazia tudo
para nos ajudar, adiantava as vezes dói três salários, e descontava um pouquinho por mês,para que agente pudesse cuidar da nossa nenê e assim
foi muito tempo,até que um dia, ao chegar no hospital SANTA CASA DE MISERICORDIA, e receber uma triste noticia,uma das mais marcante
da minha vida,resumindo fomos encontra minha irmãzinha, com a cabecinha raspada em um mármore do necrotério,lembro-me de minha mãe aos
gritos perguntando ao DR. PAULO PEDIATRA DE MINHA IRMÃ, ‘ Dr. o que foi que aconteceu,,minha filha esta no necrotério, o medico saiu
correndo e reativou, ressuscitou minha irmãzinha, que hoje é DRA. SUSY, COM UMA LINDA FAMÍLIA E UM ESPOSO exemplar
VENDEDOR DE LIVROS- Fui trabalhar em uma editora vendendo livros porta-a porta ,pelo interior de São Paulo,ai então vi o que era
arrancar minhoca do asfalto com a unha.mais foi uma grande Universidade para mim. Tentei entrar no exercito, fui dispensado, na policia militar
passava em todos os exames, chegava no exame do Pé, não era aprovado pois tenho o pé chato.--Sorte adolescente de ser criado em escola
dominical "IGREJA BATISTA" uma referencia para não desviar o foco da honestidade,ensinado pelos pais onde como jovem só foi viciado em
CIGARRO E GUARANA.-surgia no Brasil, luz negra, estrambocópca, show de luzes, fiquei encantado com aquilo, comecei a fazer bailes notem
bem tudo que descrevo nestes episódios começo sempre do nada , como agora. sem nenhuma moeda para iniciar.aluguei nos anos 1968 um salão
de um clube japonês no bairro de São Matheus, e realizei meu: Primeiro baile com um cantor que surgia com uma musica UMA LAGRIMA EU
VI ROLAR, E ROLOU MESMO, POIS FUI ROUBADO NA BILHETERIA, TIVE QUE TRABALHAR MUITO PARA PAGAR O
EVENTO, naquela época tinha que ter nome de equipe, existia umas muito forte, com equipe Rolantes, criei a minha EQUIPE LAN’DS Segundo
evento, : na época eram muito forte os Grupos musical- DIMENSÃO 5-PHOLHAS,ATUCO-SAN BEET,LÁ FUI EU NOVAMENTE NO
MESMO ESPAÇO DA LAGRIMA NO SALÃO DO ACENI- MINHA IDADE 16/17 ANOS. PARE PARA PENSAR QUANDO VOCÊ
TIVER ESTA IDADE SERA QUE VOCÊ JÁ FEZ MAIS OU FEZ MENOS É BOM PARA REFLETIR pg05 O MEU : SEGUNDO BAILE
Com Grupo musical coqueluche do momento DIMENSÃO 5 alegria total,casa cheia,com os ingressos vendidos antecipados paguei o grupo
musical,e o que a bilheteria desse era o operacional e lucro certo: Mais uma lagrima para novamente derramar,roubaram a bilheteria mais uma vez
Entre uma coisa e outra: duro devendo gráfica, ,colagem de cartaz,fone, verdadeiramente duro, o governo obrigaria todo mundo tirar o CIC hoje
CPF: Foi então que tive uma nobre idéia, tira o CPF dos motoristas e cobradores de ônibus,eles assinando, o vale ,descontado no pgto, mais uma
vez ,ganhei muito dinheiro, entrei de sócio em um escritório de contabilidade , em frente o ministério da fazenda, e naquela época nasceu a loteria
esportiva, todo o dinheiro que recebia das empresas de ônibus , guardava em um cofre,dentro do escritório,coloquei um amigos chamado Dias , e
meu irmão mais velho para ajudar-nos no preenchimentos dos formulários, moral da historia, toda a receita que recebi foi para na loteria esportiva
, feita pelo meu mano meu sócio lazaro, sem eu saber, quando fui ver estava duro outra vez,não ganharam na loteria e eu ainda fiquei devendo
meu amigo Dias, pelos serviços prestados.bravo, chateado, sai do escritório chegando na esquina, do outro lado da rua, um quadro negro escrito
com giz ADMITE ENCARREGADO DEPARTAMENTO PESSOAL, E ENCARREGADO DEPARTAMENTO DE COBRANÇA, NÃO
TINHA EXPERIENCIA NEM UM DO DOIS, FUI ATENDIDO , PEL SR, GALO. DIZENDO eu; SER DONO DE UM ESCRITÓRIO DE
CONTABILIDADE, DO OUTRO LADO DA RUA , FUI ADMITIDO, NÃO SABIA NADA , ADMITI MEU PRIMO GERSON COMO
AJUDANTE GERAL, QUE PASSOU A VENDEDOR DA EMPRESA, E EU EM POUCO TEMPO FUI DEMITIDO Pois NÃO SABIA
FAZER NEM UMA FOLHA DE PAGAMENTO. COM A INDENIZAÇÃO COMECEI TUDO DE NOVO .Comprei a primeira
televisão,jogo de sala, jogo de quarto para minha mãe, parti para outra. Já nos anos 70, continuava a fazer meus baile, o terceiro,também com
Grupo Dimensão 5, desta vez o evento seria no bairro onde nasci, conheci um mineiro de BH, que morava, com seu irmão no centro de São
Paulo, Walter,tirado uma de riquinho, convidou-me para fazermos juntos um baile em Itaquera, hoje também bairro corintiano,ok depois de tanto
me elogiar ,resolvi fazer o evento,ele Bancava 50% do cachê do grupo, tudo o lucro seria dividido meio a meio foi marcado o dia do evento,
produção feita metade dos ingressos vendidos antecipadamente, o evento seria realizado em um sábado das 10horas as 4horas da manhã,
MINHA IDADE 17/18 ANOS. PARE PARA PENSAR QUANDO VOCÊ TIVER ESTA IDADE SERA QUE VOCE JÁ FEZ MAIS OU
FEZ MENOS É BOM PARA REFLETIR pg06 quando deu três horas da tarde o palco já estava montado, quando um temporal com vendaval
derrubou o teto do ginásio do evento, baile transferido para 25 dias depois , assim foi feito uma nova promoção, resultado ingresso esgotado,
mais eu era o responsável pelo evento no alvará do juizado de menores. quando deu 23 horas o comissário de menores chegou, e tinha alguns
menores tomando cuba-libre,bebida da moda na época, o Walter tomava conta da bilheteria, deixei ele fechando o caixa, enquanto atendia o
juizado. quando finalizei, e recebi a multa, fui procurar o meu Sócio Walter , o salão não cabia nem uma mosca, mais eu era do bairro todo mundo
me conhecia, perguntei na porta para uma pessoas se tinham visto o Walter, eles me responderam o seguinte, ele passou por aqui e mando te
dizer, que esta rodando , no meio da multidão, aproveitando dançando um pouco, para mim procurá-lo no meio do salão, rodei , rodei, quando
minha fixa caiu, percebi que não era só lagrima que tinha que derramar mais lagrimas de sangue , o Walter havia fugido com a receita toda.como
você chama isto? Pessoas amigas saíram de carro tentando pega-lo na fuga, bateram o carro quase morreram. partir daí, diminui a minha
ansiedade, comecei a fazer pequenos eventos, três anos e meio de namoro teve o seu fim fui morar em Porto Alegre-RS, vender livros novamente
,tentando esquecer de vez aquele relacionamento, não foi fácil, voltando a são Paulo,no final de 1975, não consegui continuar em sampa, resolvi
mudar para Belo horizonte., no começo de 1976. começa um nova etapa de vida. Chegando de Porto Alegre,meu irmão mais velho, por sinal
hoje fazem 21 dias de seu falecimento, tinha comprado um carro/ variante , e roupas intimas femininas, para vender em uma cidade de Minas
Gerais,CORINTO E CURVELO, minha mãe,me convidou, intimou-me, e ainda dando tapa em minha cara para acompanhar na empreitada do
meu irmão, que não via futuro, quando me falaram a quilometragem que era , e o motorista contratado pelo meu irmão, pois nos não tinha
habilitação para dirigir, o tal motorista,Zezinho, metido a Zé bonitinho, olhava para minhas irmãs com sadismo, eu ficava irado com isto,
resumindo, tive que ir, isto acontecia 22 de Dezembro 1975,saímos de casa as 20horas, pegamos a Rodovia Fernão Dias , longe de ser duplicada
, ouvindo o Zé bonitinho, se alto afirmar com motorista, chovia muito ,eu sentado no banco de trás, chamava a atenção do mesmos com as curvas
que o mesmos fazia com o pé em baixo, até que pintou um acidente em nossa frente, um fusca havia batido em um boi, se arrebentado todo, e o
boi continuava em pé, quase que nós também batemos no animal, eu gritava esta vendo, esta vendo, com isto no primeiro posto de gasolina,
paramos para diminuir a tremedeira, seguindo a viagem chegando a uns 4km do trevo da cidade de oliveira, neste momento eu sentado no banco
da frente, uma freada ,brusca atingimos uma pg07carroceria de um caminhão parado logo após a curva, onde o único ferido fui eu atingindo minha



boca , quase fui decapitado , pela negligencia de nosso motorista,e do policial rodoviário, que ordenou o caminhão parar e iluminar um abismo
que tinha na beira da estrada,pois um carro opala estava pendurado no barranco, a carga do Caminhão por nos colidido era de chumbo, o
motorista aproveitava aquele momento para dormir.socorrido na cidade de Oliveira seguimos para o nosso destino sem o vidro do para Brisa,
não sei porque nossa gasolina não dava para chegar ao destino final. pela primeira vez chegando no anel rodoviário de Bh. meu irmão parou em
um posto de Gasolina vendeu uma aliança ,em troca de gasolina. chegando em Corinto, levou o nosso carro para o mecânico, o mesmo
emprestou um vemaguet e voltamos com muitos problemas , pois o Zé bonitinho não sabia dirigir este tipo de carro, sobrou para o boca quebrada
sem dente cheio de vidro no interior do bigode.dia 24 de dezembro chegada a SP- papai desesperado na Rodoviária indo para Corinto, com as
piores impressão do acidente não houve tempo de evitar, enquanto chegávamos em casa, papai saia da rodoviária. mais o destino estava
reservando minha volta para BH. desta vez que por muito tempo. sem destino Juntei poucas peças de roupa,coloquei em uma sacola,peguei um
sabonete,uma pasta de dente, meus documentos, e um cartão que havia ganhado do presidente da Assembléia Legislativa de SP- fui para
rodoviária,sem saber para onde ir,na antiga rodoviária de cima da galeria via ônibus partir para todo o lugar do Brasil, pela segunda vez eu faria o
mesmo procedimento, sair em destino, do mesmo lugar que da primeira vez escolhi o ônibus com destino a Porto Alegre,desta vez foi par BH- -
Chegando na Bela Capital Mineira,onde pela primeira vez ,fui procurar onde dormir, bem perto da rodoviária pg08 uma rua de nome Pra Quem
Quer,não sabia que era zona de prostituição,entrei em uma pensão com pagamentos diário, tomei um banho, guardei minhas merrecas na fronha
do travesseiro,pequei aquele cartão da assembléia de SP, voltei a rodoviária, comprei umas fixas de telefone publico, e tentei falar em SP com
então Presidente da Assembléia, se não me engano Leonel, não fui feliz na ligação,,tive uma nobre idéia de ligar para o presidente da Assembléia
de MG- naquela época você falava com uma ficha de fone o dia inteiro,liguei para a assembléia, perguntei o nome do presidente, informaram que
quem presidia aquela casa era DR KEMIL KUMAIRA, desliguei o fone dei um tempo liguei novamente ,então gostaria de falar com Dr Kemill.
quem gostaria? DR.Leonel. Presidente assembléia de SP- um momento.Alo Dr. Leonel Ele esta no plenário mais vai atende-lo, um momento por
favor.momentos depois: Alo Excelência . em que posso servir Estou com um jovem estudante ai na sua capital, ele precisa ser encaminhado para
um emprego emergencial você pode me ajudar, resposta., Claro mande com uma carta sua procurar meu Secretario Deputado Emilio Haddad,
Ele encaminhará o jovem, muito Obrigado Deputado,se precisar de mim em São Paulo estou a suas ordem,ele já esta com meu cartão e ira hoje
mesmo procurar o deputado Haddad, poço mandá-lo agora ? resposta : pode. um grande Abraço, desliguei o fone e com um grande sorriso sai
da rodoviária com destino a assembléia, o Deputado secretario já estava com uma carta de emprego,aguardando minha chegada,sem conhecer
nada da cidade sai para o endereço da carta concedida, chegando ao local, um humilde escritório ,adivinhe para o que era a vaga,vendedor de
livros técnicos para odontologias, não era minha praia. mais o dono do estabelecimento ,entendendo minha situação ,encaminho-me para o rei do
livro de BH.”Monasp, do Manoel, que tinha um gerente maluco com medo de perder a vaga, então este me encaminhou para um outro amigo.,
que estava iniciando no livro uma empresa chamada Orga-Panzer,foi ai que tudo começou novas aventura, novas criatividades.Atividade inicias
Tornei-me um treinador de vendedores ,fui para uma pensão, na Savassi,local nobre de Bh, comprei algumas peças novas de roupas , segui meu
barco remando para frente. pg 09 Começava esquecer -Começava esquecer então aquele relacionamento ,de 3anos e meio,e me lambuzaria com
diversas lindas mulheres , candidatas a MISS MG,diziam que BH tinha 5 mulheres para cada homem, eu ficava com 6,fui me lambuzando, mais
enxergando que não era por ai, só tomava guaraná da Antártica,e fumava, foi quando em um anuncio admitido vendedores conheci a mãe do
Romeu ,Julieta e Pâmela, e a mãe do Rafael, onde aqui tenho que ser cauteloso mais verdadeiro pois vou falar de filhos família amor e ódio Um de
engano Ao tentar ligar para uma empresa a ligação caiu em uma casa de família, quem atendeu, uma voz meiga . Tirei proveito disto,e em uma
semana estava conhecendo Srta Fantini com 38 anos de idade e eu ainda com 23 aninhos, começamos a namorar, tudo muito romântico, mais era
uma família,de muito dinheiro, proprietários de diversas relojoarias , siderúrgica etc., não demorou muito se marcou o casamento, na cidade
histórica de SABARA onde herdaríamos uma casa, outra na cidade de Ipatinga, carros, mais a família, devagar ia me conhecendo e eu eles, pela
primeira vez em minha vida sai para fazer serenata pela cidade de BH, achei muito legal, mais no decorrer dos dias ia eu conhecendo mais
pessoas e ficando deslumbrado com as baladas e as noitadas de BH,chegou em na cidade um irmão da minha então namorada que morava no
exterior, ao apresentá-lo, no apertar de mão já vi que não ia dar certo, ele então me perguntou se eu era caça dote,foi o suficiente para que
terminasse tudo, bem resumindo esta historia teve o seu fim. até hoje nunca mais vi a Srta Fantine. IDADE 22/23 ANOS. PARE PARA
PENSAR QUANDO VOCÊ TIVER ESTA IDADE SERA QUE VOCÊ JÁ FEZ MAIS OU FEZ MENOS É M BOM PARA REFLETIR
pg10 anuncio -Todos os domingos anunciava no Jornal da cidade, vagas para equipe de vendas, em um deste anuncio, vim conhecer as mãe de
meus filhos, a primeira, tinha namorado, que na época servia a Pátria,seu nome Geraldo, neste caso serei pratico e pouco falarei pois não me sinto
bem com as lembranças finais deste episódio, ao praticar beijos amasso, em minha sala do escritório, o meu primogênito foi feito sem ninguém,
tirar a roupa, tudo rapidinho e de ladinho comecei até a me engraçar com a moça mais tinha a dificuldade de terminar o namoro com o
soldadinho,foi quando conheci a mãe do Romeu E Julieta, e tudo mudou de rumo, e até me casei não sabia que a mesma tinha engravidada do
Rafael. Tentativa de fugir -Era uma loucura, a empresa onde trabalhava em um edifício Cartão Postal da cidade, todos os fins de semanas
bailinhos brincadeirinha de beijinhos , uma troca- troca de namoradinhas , e minha atual mulher estava dentro da festa , mais não aceitava a troca
só queria ficar comigo, era muito inocente, e as mais espertas, faziam de amiga dela quando chorava sempre tinha uma para levá-la para o ponto
de ônibus, depois voltava para comigo ficar, vocês devem imaginar com era ,foi quando pintou na minha procura um diretor do grupo
Pholhas.querendo trabalhar comigo,foi quando coloquei em minha cabeça que voltaria a fazer eventos mais agora em Bh, falei então para minha
hoje esposa que iria embora para o Rio de Janeiro onde acertaria com o diretor do grupo em pauta um novo trabalho. ela imediatamente disse
que ia comigo, tentei enganá-la mais não teve jeito,ela arrumou dinheiro e quando vi ela estava de plantão do lado da pensão com mala e cuia
para literalmente fugir, como já era maior de 18 anos topei a parada, com o grupo não deu certo, partimos para São Paulo, onde passamos os
primeiros dias com meu irmão mais velho e minha cunhada querida hoje viúva de meu irmão,que morava em uma av. Famosa ao lado do
minhocão, av, São João, Ficamos lá por uns vinte poucos dias,as nossas reservas chegava ao fim,minhas irmãs- Mercia e Laudicéia trabalhavam
em uma Loja No Largo do Arouche, arrumou para minha então futura esposa trabalhar nesta loja, mais inexperiente sem qualquer pratica ficou
apenas 5 dias de serviços,me vi com uma grande responsabilidade pela primeira vez de um homem casado, meus sogros desesperados com
aquela situação, pg11 minha mulher então ligou para eles, minimizou a situação, então eu escrevi para eles prometendo então o casamento .Entre
os meses de fevereiro e março de1976 em que tudo isto aconteceu, já morando na casa de minha sogra, dormindo eu e minha mulher em uma
cama beliche na parte de baixo ,com colchão de capim ,uma de suas irmã dormia em cima, então foi marcado o casamento,foi quando me deparei
novamente com uma inusitada situação, sem emprego,sem trabalho,liguei para o Rio Janeiro para o diretor do Grupo Pholhas, que fazia ainda
muito sucesso com musicas nacional mais de língua inglesa, em lançamento do seu primeiro LP em língua portuguesa marcamos uma data para o
ginásio do Sparta Voley Club, foi quando,neste período entre maio e junho do ano 76 que minha esposa ficou grávida,colocamos os papeis de



casamento para correr no Cartório, e a promoção do evento em pleno vapor,em SP tínhamos uma forma de promover os eventos, em Bh eu
achava que era a mesma coisa, panfletar em outros bairros, nos eventos dos outros, O Cantor Silvio Brito iria se apresentar no ginásio do
Renascença, liguei para o ginásio chamando o responsável para autorizar o procedimento dentro do salão, o mesmo marcou para o horário do
evento procurasse na portaria, e assim foi feito, minha mulher já com uma barriguinha em faze de crescimento foi comigo fazer a promoção,
fizemos todo o recomendado mais não localizamos o então coordenador do chamado OTACILIO, havia uma pequena fila de espera para entrar
ao evento , começamos a distribuir os panfletos, quando de repente chega perto de mim um baixinho e diz ,POLICIA,POLICIA , JOGA
TODOS OS PANFLETOS NO CHÃO E COMEÇA ME AGREDIR, eu falava que tinha me comunicado com o sr OTACILIO QUE O
MESMO TINHA NOS DADO AUTORIZAÇÃO, Quando o mesmo se identificou como o tal, eu estava sendo agredido pelo tal. E ai veio uns
10 policia militar,que fazia a segurança do evento com cassete descendo a borracha em nos, eu gritava para minha esposa corra pegue um taxi,
corra pegue um taxi, você esta grávida e quando eu vi este pg12OTACILIO dar um murro na barriga da minha mulher ,O DESESPEIRO foi
grande,não sei como conseguimos fugir ,chegou em casa sangrando, levei para o hospital e finalmente o pior aconteceu,veio o aborto inevitável,
desesperado sem experiência, em dinheiro, tinha que continuar a trajetória do evento e assim foi feito, claro com muito ódio no coração -Chegou
o dia do evento, veio de São Paulo meu irmão mais velho,meu cunhado Nelson e uns Amigos de meu cunhado, se não me engano um chamava
Bira ,me ajudaram na portaria e bilheteria, RESULTADO, DESCOBRI QUE O INGRESSO QUE VENDIA NA BILHETERIA ALGUEM NA
PORTARIA PASSAVA PARA SER VENDIDO EM UM BAR EM FRENTE AO GINASIO, DUPLICIDADE DE INGRESSOS, MAIS
AINDA DEU TEMPO DE NÃO SER UM PREJUIZO TOTAL. NO OUTRO DIA FOMOS A UMA CHURRACARIA, FINAL A SOBRA
DO CAPITAL NÃO DAVA PARA CASAR CASAMENTO MARCADO Continuava a dormir no beliche, com muita dificuldade, procurando
emprego, naquela época comprava o principal jornal da cidade aos domingos, atendia o anuncio na segunda-feira,nada de conseguir emprego,
nesta período desconfiamos que minha mulher não engravidava levei em diversos hospitais ,não tínhamos um veredito,e no dia18 de setembro de
1976 casamos na PRIMEIRA IGREJA BATISTA DE BELO HORIZONTE,CELEBRADA PELO PASTOR EMILIO KASSETE ,cerimônia
igreja e civil, da minha Família de São Paulo veio minha irmã Mercia e meu cunhado Nelson do qual foram padrinhos de casamento. Novo evento
Grupo musical Fank’ s hoje Grupo Roupa Nova -Precisava ganhar dinheiro, e o que sabia fazer de melhor era eventos, ai então liguei para o
Paola no Rio e ele me apresentou uma Turner com este grupo que fazia as parada de sucesso da TV Globo, do programa “GLOBO DE OURO”
Então marquei dois eventos para o interior de Minas,nas cidades de CURVELO E SETE LAGOAS,para sexta feira e sábado. pg13 Em Curvelo
o evento realizou-se no salão do clube de uma Fabrica,no dia do evento chovia tanto na região ,que tinha tudo para dar errado ,por causa da
chuva, mais não foi só o que aconteceu fiquei eu na portaria, com um diretor do clube, entrava um que pagava ingresso e dois que era sócio não
pagava, no estatuto do clube nenhum sócio poderia pagar ingresso para qualquer tipo de evento, para encerrar,vejo no meio do temporal um taxi
encostando na portaria quem sai de dentro do taxi?, minha esposa e acompanhada de meu cunhado Nelson e Mercia,eles sem dinheiro ,tive eu
que pagar o taxi , começava ali uma forte briga de casal com , eu e minha mulher , mais tinha que manter as aparência e fomos para Sete
Lagoas,para o segundo evento,improvisamos no quarto que tinha duas camas de solteiro para dois casais, foi quando minha irmã me explicou a
dificuldade que estavam passando, com suas dividas de recém casados ,como aluguel, prestações de moveis e etc. ficou combinado se o evento
do sábado desse lucro fatalmente eu ajudaria, fique sabendo que minha mulher ajuntou todas as moedinhas do cofre da minha sogra para que os
três pudessem ir ao meu encontro.-Então é chegado o dia do segundo evento um dia com muita chuva, e quando deu 3horas da tarde um
vendaval na cidade, o pior de tudo enquanto fazíamos promoção nas rádios da cidade o teto do clube caiu, você já viu esta historia não viu ? pois
bem foi o que aconteceu.-Sai para arrumar um lugar de uma possível troca para realizar o evento, o Maximo que consegui uma boate/bar que o
proprietário ,com dó no ajudou e pagou um pequeno cachê , que deu para a gasolina dos músicos mais o Paola ir embora para o Rio.combinei
com eles para sair logo cedo deixando o acerto do hotel por minha conta, e assim fiz com minha mulher ,minha irmã e cunhado , ficando só eu no
hotel, fiz um acerto assinando uma promissória , que vim pagar alguns meses depois,chegando em BH,tinha que arrumar dinheiro para minha irmã
e cunhado ir embora, minha mulher vendeu um toca disco que tinha ganho da avó. Na segunda-feira recebi uma carta de um banco em Porto
Alegre me convidando para trabalhar com treinador de vendedores no setor de capitalização,com um ótimo salário,arrumamos dinheiro para as
passagens e mais um pouquinho para sobreviver uns dias, partimos com destino a SP- ao chegar minha irmã convidou para conhecer sua casa, só
que com as dificuldades que no encontrávamos ,fomos ficando, a merreca acabando, e foi ali que mamãe conheceu minha mulher. Resumindo tive
que vender um creme de barbear para ir para casa da mamãe, depois de algumas pg14 diferença com minha irmã e meu cunhado, a partir daí eles
sumiram sem dar noticia para o desespero de todos, viemos nos encontra depois de quatro a cinco anos, depois de longas procuras. LUTA
PARA ENGRAVIDAR Minha mulher tinha um quadro com a imagem de Jesus Cristo e pedia a para que pudesse engravidar, parecia inútil mais
não era. Levei para São Paulo na Santa Casa, Depois dos exames veio a noticia que era muito difícil para gestação, pois o útero dela era infantil,
ou atrofiado ,lembro-me eu para disfarçar-la brincava de doido e manco bem no centro de São Paulo para que a mesma pudesse sorrir,ultimo
exame em um hospital de BH , o medico me chama de lado e da á informação , a mesma de São Paulo,volto para casa da mamãe no mês de
Dezembro, para atender um pedido de minha mãe através de uma carta por ela enviada para que eu fosse urgente , tentar resolver um assunto
referente a minha irmã Dorcas, no qual era a irmãzinha protegida por mim,eu e minha mulher logo entendemos que a coisa era grave minha irmã
estava internada no hospital São Jose,no Bairro de Tatuapé com principio de aborto,vim saber que com medo de meu pai , e consentimento da
mamãe tomou remédios abortivos, quando chegamos ao hospital ,véspera de natal o nenê tinha nascido pré maturo de menos de 7 meses,fizemos
então planos para quando saísse do hospital ela iria morar conosco em BH com o nenê,até abaixar a poeira e o papai aceitar, isto deu a minha
mulher uma nova esperança de poder cuidar de meu sobrinho, diga de passagem que sou o único tio que tocou em sua pelinha,não deu certo o
menino não agüentou,passou ser mais uma marca em meus pensamentos. Dormindo em um colchão de solteiro no chão da sala da mamãe, DIGA
DE PASSAGEM ATÉ ENTÃO NUNCA TER TIDO A SORTE DE DORMIR EM SEU QUARTO COM CAMA, UM AVO, VIVO, UMA
PASTA ESCOLAR, UM BOLO DE ANIVERSSARIO, MAIS MARCAR EM MINHA MENTE O ÚNICO PRESENTE GANHO
QUANDO CRIANÇA “ A BACICLETA” QUE GANHEI DA VOVÓ, Mais continuando, acho que o Romeu e a Julieta foi feito nesta época
NO CHÃO DA SALA ,por falar em época, período muito difícil para emprego,mamãe sofrendo enchentes,telhado vazando dentro de casa,
lembro-me que comprei uma pg15 lona e cobri o telhado para minimizar o sofrimento de minha dela e de toda á família voltei para BH, foi quando
recebi uma carta da mamãe que a mãe do meu primogênito estava grávida de 3 a 4 meses, diga de passagem que cheguei até a desconfiar que era
o Pai,por causa do relacionamento dela com o soldadinho,e o ultimo relacionamento que tivemos ainda não era casado, pareceu até uma
despedida de solteiro, e DAR O FIM naquele relacionamento CONVITE AO FIM DO CASAMENTO -Cheguei em minha mulher
imediatamente, expliquei o ocorrido,fiz uma proposta de anulação do nosso casamento, do qual foi recusado, e entramos em um acordo de um
possível aborto, pequei pela minha parte infantil, mais entendido por Deus ao dirigir me a uma farmácia ,bem alado do Clube Sparta Vôlei Clube,



pois conhecia bem o dono do estabelecimento, e receitou e aplicou algumas injeções ,que mais tarde confessou que as mesma era para fortalecer
o feto para não abortá-lo. Aleluia tinha que tomar outras medidas pois agora tinha que pensar com pai.-A NOVA GRAVIDES -Minha mulher a
partir deste episódios ficou com seu psicológico fortemente afetado,um ciúmes doentio,realmente até da sombra tinha ciúmes, e nos começávamos
brigar muito, eu entendia mais a ira era muito grande naqueles momentos de ciúmes, depois voltava -mos ao normal, até que confirmou a gravidez
eu não podia passar para ela o que acontecia com a outra gravidez, pois estava preste para ser pai de três filhos de duas grávidas ,tinha que
administrar sem ferir nenhuma da duas.A mãe do primogênito apertava a Barriga ao Maximo,escondendo de seu pai e familiares, o que fiz então
,fui de Volta a SP- desta vez sozinho, arrumei emprego de vendedor de carne do clube de futebol SÃO PAULO FC. Prometendo aminha mulher
que levaria para São Paulo, mais primeiro pegaria a mãe do primogênito levaria para o Rio Grande do Sul para ter a criança, sem que nenhuma se
abalasse com os problemas psicológicos com o pré natal, e assim foi feito,fiquei em Porto Alegre com a mãe do meu primeiro filho ,apenas um
mês ,foi quando ela ligou para seus pais e convidou para que voltasse para casa, e acertar o nosso casamento, e assim foi feito,levou alguns meses
para que a família dela ficasse sabendo que eu já era casado, foi uma luta, pg16 pois tinha que conservar as duas, pois minha opção já estava
feito, o primeiro filho veio a nascer felicidade total no dia 17 de junho de 1977,registrei e assumi toda a paternidade, só tinha um problema, até
quando esconder que era casado, neste momento,escondido de minha mulher volto para Sampa com o menino e a mãe, aluguei uma casa de um
sargento da PM, na rua da casa da mamãe,com as chuvas resolvi tirar todo mundo de nosso barracão e levei todos para morar comigo começou
a luta para pagar o aluguel,sei em dois meses já estava de volta de mala e cuia,de volta a BH, e o primogênito com o lado que realmente teria que
ficar, acreditava que tudo se acertaria, eu pudesse ver meu filho, criá-lo de meu jeito ,não foi o que aconteceu,depois que os avos do meu filho
descobriu que era casado foi um inferno em minha vida .,Pois bem sem saber que era gêmeos comecei a partir de então a ter uma vida mais ou
menos normal,ainda morando no mesmo lugar,a mesma cama beliche com colchão de capim ,novos planos formatei em meu viver, pensando em
criar meus filhos, construir a casa de minha mãe , era tantos os sonhos, que lembro de pegar o enxadão e começar o alicerce da nossa casa,
convidei um pedreiro ,Sr. Paulo, que depois nos colocou no ministério do trabalho,os carnes de pgts em nome de meu primo,irmã .papai, foi um
caus. , e eu sem trabalho em BH EM FIM NASCE ROMEU E JULIETADIA 22 DE NOVEMBRO AS 21,30 HORAS NASCE MINHA
LAYD,SEM QUE NIGUEM SOUBESSE AS 21,HS E 40 MINUTOS NASCE O MEU ZÉ GRANDÃO EM FIM A MAIOR FELICIDADE
DE MINHA VIDA NAQUELE LINDO MOMENTO FOI LINDO DEMAIS GENTE.-E agora como ia sustentar 03 filhos se nem mesmo
conseguia sustento para um,eu não parava, uma coisa ou outra estava sempre fazendo, com muito vergonha de minhas cunhadas, meu sogro e
sogra,em especial minha sogra foi pai mãe,avó foi tudo que vocês podem imaginar, me dando muita força em todos os momentos que precisei ,e
agora mais do que nunca precisava trabalhar. Pintava um Grupo chamado CASA DAS MAQUINA, com meu Amigo Simbas Hora ex tuti-fruti,
Netinho Batéra ex INCRIVEIS, PINTAVA e despontava nas paradas de sucesso,correndo atrás de patrocínio,e parcerias de divulgação, acertei
um contrato com a TV tupi, no qual trabalhava FERNADO SASSO, SÓ PARA TER UMA IDEIA ERA O pg17 -Mais um Evento em minha
vida PRIMEIRO LUGAR EM MG, O TERCEIRO MELHOR DO BRASIL COMO LOCUTOR ESPORTIVO, SÓ PERDENDO PARA
LUCIANO DO VALE E GALVÃO BUENO ,SUA MARCAR DE GRITAR GOL ERA TAAA NOOO FILÓÓÓ.-De viagem marcada para
SP onde me encontraria com Simbas horas , me reuni na Tv. Tupi com Geraldo Carneiro diretor Artístico e Fernando Sasso, foi quando me disse
você precisa conhecer uma pessoa forte no ramo de eventos em Bh , Que por sinal esta aqui na emissora vem comigo que vou apresentá-lo agora
-Vocês lembram do OTACILIO DO SHOW DO SILVIO BRITO , NA PANFLETAGEM QUE ACARRETOU EM UM ABORTO DE
MINHA MULHER POIS BEM ERA ELE, QUANDO SASSO ME APRESENTOU EU DISSE EU JÁ O CONHEÇO, ELE OLHAVA PRA
MIM E DIZIA VOCE NÃO ME É ESTRANHO, EU DISSE POR CAUSA DE UMA PANFLETGEM MINHA NULHER ABORTOU
COM UM MURRO QUE VOCE DEU NELA, MAIS AGORA ESTA TUDO BEM , VOCE É UM SAFADO, UM COVARDE UM
PILANTRA ,TODOS OS PREDICADOS QUE PODIA DISCARREGAR NELE EU FIZ, SASSO FICOU SEM CHÃO NA HORA E
LUTOU COM UNHAS E DENTES PARA COMPATUAR UMA NOVA AMIZADE E QUE EU O PERDOASSE , DEPOIS DE MUITO
TEMPO DE PEDE PERDÃO DA O PERDÃO , DEMOS A MÃO , E O SAFADO SE COLOCOU A MINHA INTEIRA DISPOSIÇÃO,
PEDIU CORTESIA DO SHOW QUE REALIZARIA COM O GRUPO MUSICAL CASA DAS MAQUINAS E no dia da chegada da banda
musical em BH, se ofereceu e marcou um encontro comigo no Aeroporto da Pampulha.Só cortesia muito gentil,eu não conseguia imaginar nada
que este crápula AINDA pudesse fazer.era dois dias de eventos duas TVs gravando, uma fila para compra ingresso um sucesso total. toda a
documentação em dia, ALVARAS DO JUIZADOE DA CENSURA FEDERAL TUDO EM ORDEM FOI QUANDO O SON COMEÇOU,
EM UM LUGAR QUE SEMPRE REALIZAVA GRANDES EVENTO COM SON ALTO, ISTO POR MUITOS ANOS, CHEGOU A
POLICIA FEDERAL DE ARMA NA MÃO GRITANDO PARA ABAIXR O SON, FOI QUANDO O VOCALISTA DA BANDA O
SIMBAS NO MICROFONE GRITOU TEM UMA TAL DE SECRETARIA A QUI PEDINDO PARA ABIXAR O SON, O PUBLICO
REAGIO PAU NELES,PAU NELES, O MESMO DELEGADO QUE ASSINOU O ALVARA MANDOU QUE OS POLICIAIS
PUXASSE TODOS OS FIOS DA APARELHAGEM , VIROU UM PRICÓCÓ . DANADO , O SIMBAS FOI PRESO PUSERAM O
PUBLICO PAR CORRER , ENFIM FEDEU-SE TUDO. ACABOU AINDA NÃO! – Desta vez. Não choveu, o teto não caiu, fiquei sem chão
sem explicação, com um tremendo prejuízo nas costa, bem entendido no bolso,sem saber o que fazer,advogado para tirar o Simbas da
cadeia,dois dias depois liguei no clube do qual IDADE 26 ANOS. PARE PARA PENSAR QUANDO VOCE TIVER ESTA IDADE SERA
QUE VOCE JÁ FEZ MAIS OU FEZ MENOS É M BOM PARA REFLETIR Pg18 Era reduto fixo do Otacílio, o mesmo me atendeu com
muitas gentileza ,então solicitei uma data do clube do qual era diretor,adiantei a possibilidades de realizar eventos com os Grupos musicais Pholhas
ou Casa da Maquinas, ele afirmou que sim e marcou um encontro no centro da cidade na agencia da aviação Vasp, onde marcaria minha ida a
SP- para depois do acerto com ele buscar os contratos com os grupos musicais, foi marcado as 17 horas cheguei para o encontro 16,55 minutos
e nada do canalha chegar, quando deu 17 horas e 15 minutos resolvi ir embora quando andava já alguns metros local do encontro avistei ele vindo
com dois rapazes, , oi já estava indo embora disse eu a ele, ele disse para um deles este é o Amorim, o rapaz tirou as algemas e deu-me VOZ de
prisão, resisti,não deixei me algemar , e depois de muito tempo chegamos a um acordo que iria a delegacia numa boa, o carro dos detetives
estava bem em frente o ponto de encontro, no estacionamento da igreja São José, em ponto estratégico para que de um lugar mais alto me
captava minha chegada, então indo no banco de trás do carro do canalha os detetives me humilhavam, dizendo agora eu ia ameaçar o Otacílio e a
mulher dele de dentro da cadeia chegando na delegacia em frente o Delegado de plantão o filho de uma Rapariga,falava com voz de corno
manso,dizia ao delegado, olha DR este homem não da sossego para mim e minha família liga em casa ameaça minha mulher e meus filhos, tentei
falar o Delegado disse em voz Alta não quero nem te ouvir, uma verdadeira casa de caboclo que entrei. Fiquei dois dias preso, resumindo este
cara ainda esta vivo dei alguns chega pra lá nele mais amigos da policia me aconselhou a deixar pra lá.-Para completar esta historia ,me
informaram que o canalha era amigo ou parente do secretario de segurança do Estado de Minas Gerais, e montaram a blitz no show só para me



quebrar literalmente.NESTAS altura se não me falha a memória já era quase meio do ano de 78 continuava eu sem trabalho duro com filhos par
criar, e coitada da mamãe com as dificuldades na construção que eu inventei.Mais um anuncio de domingo no jornal Estado de Minas que dizia
assim: EDITORA LEMI S/A ADIMITE GERENTE COMERCIAL , SER GERENTE COMERCIAL DE UMA S/A NÃO PASSAVA PELA
MINHA CABEÇA, MAIS TIVE CORAGEM E pg19FUI ATENDER COM MINHA MELHOR ROUPA QUE JÁ ESTAVA SURRADA,
MEU SAPATO COM PAPELÃO DENTRO,MESMO ASSIM FUI ATENDER O ANUNCIO, ORANDO FALANDO COM DEUS
PEDINDO PARA ACOMPANHAR-ME EM CADA ENTREVISTA OU PROVA, ERA UNS 4 KM DE CASA, FUI APÉ CHEGANDO
NO LOCAL,CONTEI 28 CANDIDATOS.Estava otimista,começou a seleção, era eliminatória,primeiro dia entrevista com o gerente geral SR
PALMESON MENDES, passei mandaram voltar no outro dia para outras provas, não sabia quantos havia passado, cheguei em casa hiper
contente ,ao chegar segundo dia de prova, estávamos em 19 candidatos ,prova psicotécnicos ,e nível mental, mandaram voltar no outro dia para
novos exames, sai de La mais confiante, imagina como cheguei em casa?-Terceiro dia, estávamos em 8 fortes candidatos, todos de cursos
superior com vasta experiência em grandes empresas ,claro menos eu estava sim fazendo a faculdade da vida cheguei apensar que tinha ido longe
de mais, mais segui em frente e fui convocado para o outro dia. ai sim me senti vitorioso, seria o inicio da minha vida;Quarto dia cheguei na sala de
atendimento,não tinha ninguém,chegava até sorrir sozinho, foi quando fui chamado para entrevista com diretor financeiro,com o vice presidente e o
presidente da S/A, ao terminar minhas entrevista encontrei o Sr, João, vi que ele era um dos finalista, quando fui chamado a Sala do Sr Palmeson
Mendes , o gerente geral,-Começou a conversa me elogiando a minha capacidade,mais me perguntou,Amorim, sabe porque você não será
admitido? e eu disse não, seu sapato torto, sua camisa desgastada ,você repetiu quase toda as vezes a mesma roupa,nestes dias de teste, como
você poderá ser gerente comercial de uma empresa deste porte? Agradeceu-me, contou uma historinha de como a ele começou junto com o
presidente da empresa, e me apresentou o vencedor o Sr. João, minhas lagrimas caíram com muito sentimento, fui para casa bem devagar, e não
cheguei, porque não sabia o que falar para minha mulher ,sogra e aos críticos que me olhavam naquela situação., Quando de repente eu resolvi
voltar, então começava um novo desafio, muita luta em frente.E ainda com muitas lagrimas Votei para reivindicar e desafiar. O GRANDE
DESAFIO pg20A empresa uma editora de livros jurídicos, seria um grande desafio pela minha instrução escolar,já era quase 11,30 hs quando fui
convidado para entrar na sala do Gerente geral, e lá ainda se encontrava o Sr, João recém admitido para a vaga de gerente comercial, senti um
pouco de inveja naquele momento, mais durante as provas a pessoa que mais me relacionei nos corredores da empresa foi justamente o Sr João,e
então eu perguntei ao Sr.Palmeson., se era uma empresa de vendas, se eu cheguei a quase conquistar a vaga de gerente comercial ,teria eu a
chance de ser um vendedor da empresa,então comentou o GG daqui para frente é o gerente geral,estava comentando com Sr. João a respeito do
anuncio que colocamos para próximo final de semana ,para uma seleção de 8 novos vendedores ,para formatar a terceira equipe de vendas da
empresa,elogiou-me pela atitude e disse só teremos que admitir 07, apresente seus documentos ainda hoje no DP ,me senti empregado no
momento já tinha o que falar em casa,-MAIS AI VEIO O DESAFIO , Mendes era a forma que todo mundo na empresa o tratava pelo seu
sobrenome, então eu disse, muito obrigado Mendes mais tenho um desafio a fazer,Quem é o Seu campeão de vendas na empresa? Respondeu-
me é a Lurdes que já trabalha conosco há quase três anos, então eu o perguntei., se eu for o campeão em meu primeiro mês de trabalho tenho
uma vaga de supervisor de Vendas? Respondeu tem, e apertou minha mão e fez com que o Sr João apertasse também, perguntei então
continuado o desafio se conquistar a vaga de supervisor e minha equipe for a campeã qual será a minha próxima vaga, olhando descrente para o
Sr. João respondeu a vaga que o Sr. João acaba de conquistar,respondi com gentileza não é minha pretensão mais...e o Mendes claro que o Sr.
João não vai perder a vaga mais sim subir de posto, haaa bom se é assim! E assim foi feito, fui direto para o DP, já mais contente, e voltando Para
Casa fazendo conta, primeiro que contente, pois estava empregado, segundo, pois minha alta estima estava se acentuado ,e fazendo minhas
contas via que com comissão e tudo,ganharia a terça parte do pretendido inicial,mais já era pg21 um grande começo,pois estava morando de
favor,três filhos para criar uma vida toda para começar,e lá em São Paulo, mamãe tentando construir o que eu tinha começado e deixado para
trás sem poder fazer muita coisa.-Começava então o treinamento,foram 8 dia uteis de treinamento, foi quando aprendi o que era jurisprudência,
ementário ,legislação , os 5 ramos do direito, etc., sai para cidades do interior e visitar Principalmente Advogados, e a primeira cidade foi
MONTES CLARO, MEU PRIMEIRO CLIENTE A SER VISITADO UM ADVOGADO QUE ESTAVA MUITO BRAVO COM A
EDITORA, POIS A MESMA TINHA COLOCADO NO SPC, ME AMEAÇOU COM UMA ARMA, MAIS RESUMINDO , FUI O
CAMPEÃO DE VENDAS DO MÊS NA EMPRESA, E LOGO FUI NOMEADO SUPERVISOR DE VENDAS- MINHA EQUIPE COM
MINHAS VENDAS TORNOU-SE CAMPEÃ DE VENDAS, EM SEGUIDA FUI NOMEADO GERENTE DA FILIAL EM São Paulo,
como exemplo , ganhando como gerente mais ou menos 3mil reais,fui contratado por uma concorrência para ganhar 4 vezes mais ,com o cargo de
vendedor, então fui para LTB, LISTAS TELEFONICAS BRASILEIRA, NO SETOR DE ASSINATURA DE JURISPRUDENCIA E
LEGISLAÇÃO ADCOAS .NESTAS altura já morava a quase um ano em quarto sala e cozinha ,muito ajeitadinho, já havia comprado meu carro
, foi quando trabalhando com um representante do ESPIRITO SANTO, HOJE MEU AMIGO LICURGO, VISITANDO UM ESCRITORIO
DA AV. AFONSO PENA CENTRO DE BELO HORIZONTE, TIVE UMA SUPRESA DESAGRADAVEL,CHEGANDO A NOSSA
SEDE, FUI CHAMADO PELO MEU SUPERVISOR Sr, Marcio e pelo Gerente Geral Jota Antonio , que tinha uma seria reclamação de um
cliente, que havia sumido a carteira da secretaria com dinheiro, na duvida me mandaram embora, no outro dia fazendo o acerto no departamento
pessoal, recuaram, e cliente havia pedido desculpa, pois a menina encontrará a carteira,dentro do banheiro de seu escritório,fiquei sem clima e
naquele momento também não aceitei em ficar,mais para abreviar um pouco esta historia, esta empresa tinha uma política de não readmitir ex
funcionários, me admitiram nas empresas do grupo por três vezes,em fim fui trabalhar em um outra concorrente , Líder de mercado IOB-
INFORMAÇÕES OBJETIVAS, E AI VEM COISAS FORTE É-CHAGADO 1980- trabalhado como representante de vendas dos boletins
IOB,fazia o sul de Minas,todos os domingos a noite tinha que viajar para diversas cidades retornado a capital sexta a noite, todos os sábado pela
manhã reunião com o Gerente de vendas DR. Zenon ,vivia uma competição ferrenha com os primeiros lugares do Brasil como campeão de
vendas, desde que entrei na empresa, era eu um eterno segundo colocado, mais para entender melhor,nossas viagem funcionaria assim:todos os
dias 9horas da manhã tinha que enviar para o gerente de vendas um telegrama, constatando a cidade tão somente a cidade onde você
pg22amanheceu o dia,não tinham qualquer controle em caso de emergência como nos localizar, pois na época não tinha bina, nem tão menos
Celular.O primeiro lugar era o Representante do Mato Grosso do Sul, pois se reportava a filial de BH, não conseguia nenhum representante ser
campeão nem de BH,pois era computado com vendedor do Estado de Minas Gerais.-Eu continuava morando no barracão de quarto sala e
cozinha.Era um deste feriados prolongados minha esposa já havia viajado com meus filho para a Cidade de VILA VELHA NO ESPIRITO
SANTO, um dos poucos Estado que ainda não tinha conhecido, eu morrendo de saudades deles,principalmente das crianças ,olhava para o
berço deles apertava meu coração,deu um instalo na minha cabeça,resolvi ir sem nenhum conhecimento, nem fone de ninguém sem endereço,só
tinha um nome de praia registrado na minha mente,tentei comprar passagem aéreas de ida e de volta de VITORIA-ES- só consegui a volta, fui



para a rodoviária e as passagens estavam esgotada,, em fim paguei o dobro em uma passagem para VITORIA E CHEGARIA EM PLENO
FERIADO E CONHECERIA UMA DAS PRAIAS MAIS LINDAS DO BRASIL A PRAIA DA COSTA,ME INSTALEI EM UM HOTEL
DE ZERO ESTRELA ,CLCEI UM CHINELO, COLOQUEI UMA BERMUDA E FUI PARA A PRAIA PROCURAR MEUS AMORES,
ME ASSUTEI QUANDO ENTREI NO COMEÇO DA PRAIA VI QUE ERA IMPOSSIVEL ACHAR MEUS FILHOSE MINHA
MULHER ALI NAQUELA MULTIDÃO , POIS ACHAVA QUE APRAIA DEA COSTA ERA PEQUENININHA COMO O ESTADO DO
-ES- ARRISQUEI A ANDAR PELA QUELA MUTIDÃO, TODO CASAL DE CRIANÇA EU ACHAVA QUE ERA OS MEUS , TODA
MULHER COM LENÇO NA CABEÇA ACHAVA QUE ERA A MINHA, ANDEI ANDEI,ATÉ A PONTA DA PRAIA, QUANDO OUVI
UM SERVIÇO DE AUTO FALANTE INSTALADO EM TODA A PRAIA,FAZENDO ALGUNS ANUNCIO , PROCUREI O LOCAL DE
LOCUÇÃO E MANDEI ANUNCIAR ASSIM; DONA MARIÂGELA,ESPOSA DO AMORIM,MÃE DO ROMEU E JULIETA SEU
ESPOSO ENCONTRA-SE AQUI. MUITO DIFICIL DE ENCONTRAR NAQUELA MUTIDÃO E TER DUAS FAMILIA pg23 COM
ESTAS COENCIDENCIAS ,FOI QUANDO ESTAVA DESISTINDO ME CHAMARAM NO LOCAL DA LOCUÇAO QUE MINHA
FAMILIA ME AGUARDAVA, CHEGANDO AO LOCAL UM CASAL DE GORDINHOS ME AGUARDAVA, E O LOCUTOR
PERGUNTOU ESTES NÃO SÃO SEU PARENTE? DISSE EU NÃO OS CONHECO, E A GORDINHA PERGUNTOU-ME VOCE NÃO
É O AMORIM ESPOSO DA MARIANGELA? ELA É MINHA PRIMA E NÃO VEIO HOJE A PRAIA, BEM COSEGUI E O SERGIO
HOJE MEU AMIGO, ME APRESENTOU UM MONTÃO DE BATIDINHAS , PARA QUEM NÃO BEBIA, CHEGUEI À CASA DA TIA
DA MINHA ESPOSA DE QUATRO NÃO PODIA DEIXAR DE NARRAR ISTO, POIS A SAUDADES MATA. - Continuando pagava
meu aluguel em dia, fazia nossa compra em um Super Mercado chamado PAGUE POUCO, 200 metros de casa, era começo do mês de Março
fizemos a compra, tinha em casa algumas baratas, comprei um pó para matá-las, desta vez viajaria em uma segunda feira, por causa do
recebimento salário e da compra da qual iria fazer, comprei a passagem com o destino a Poços de Caldas para o Horário de 23,30Horas, ao
chegar em casa com as compras, verifiquei que o saquinho com veneno para baratas estava rasgado,aproveitei e já coloquei nos cantinhos,
escondidos pois meus nenês já estavam com 2 anos e eram levadinhos,e este pó parecia um açucara cristal,cor de rosa, fui muito infeliz na decisão
de colocar o resto do veneno dentro de um copo e guarda em um canto da pia,era 10 horas da noite quando lia um livro na sala, as crianças já
dormindo, junto com minha esposa, era par ela o pior momento, não gostava das minhas viagens. Ela dormia, quando levantou e foi a o banheiro
e depois bebeu água, do filtro que estava em cima de pia, passando pela sala perguntou-me o que tinha no copo, que ela bebeu água, nossa o
desespero, foi grande,dei leite para ela, peguei o outro saquinho guardado em uma gaveta , e li as recomendações, primeiro não dar leite, já tinha
dado, chamei o vizinho desesperado dei muita água para tomar e enfiava o dedo na garganta para ela vomitar o leite, o pescoço dela parece que
inchava, colocamos no carro e levei para hospital pg24 do qual era conveniado, o medico disse que os meu procedimentos finais que tinha salvo a
vida de minha mulher, passei a noite no hospital,e as crianças com minha sogra.,-Fui a empresa passar o comunicado para DR Zenon,ele dava
reunião a os vendedores da capital, e eu aguardava na sala de recepção ,onde a secretaria colocava em ordem os pedidos dos representantes do
interior inclusive o do Mato Grosso do Sul, ela deu uma saída peguei aqueles pedidos , para minha surpresa vi que o ETERNO CAMPEÃO de
Vendas,não vendia nada ,ele tinha uma equipe de vendas em todo o Estado do Mato Grosso, vi que seria difícil ,ganhar do mesmo, bem fui
chamado pelo Zenon a entra na sala de Reunião, quando relatei a situação de minha mulher, disse a ele: Dr Zenon não pude ir viajar pois minha
esposa encontra-se internada no CTI do Hospital em estado grave, ele imediatamente ,perguntou-me e você viaja quando? Enfurecido, respondi
com uma pergunta, na frente da equipe de vendas da Capital, SE FOSSE A SUA ESPOSA VOCE VIAJARIA QUANDO? Despedi-me e
voltei para o hospital, a tarde na hora da visita, para minha surpresa apareceu dois representantes de vendas, Fernando e Ana, para falar do infeliz
comentário que o DR. Zenon fez ao meu respeito, assim que sai da sala de reunião, comentou ele: MEU MELHOR VENDEDOR NÃO
MORRENDO O RESTO QUE SE EXPLODA,fiquei irado com aquilo ,sempre fui em situação como esta de pavio curto,voltei a empresa e
cheguei chutando o pau da barraca, peguei ele pelo colarinho, jogue-o na parede , falei poucas e boa, ameacei e duvidei que o mesmo me
mandasse embora, ele não teve coragem mesmo,-recuperada Minha esposa foi pra casa, ficou com minha sogra e fui viajar, determinado a ser
campeão de vendas, e vencer a pilantragem que faziam com todo os vendedores do Brasil daquela empresa, não só tinha a determinação como
também um pouco de sorte, as vendas que todos os sábados entregávamos criei uma estratégica e guardei por dois sábados dias de reunião para
entregar todas a vendas, resumindo assim eu fiz, me tornei campeão de vendas nacional naquele mês,a política da pg25empresa era de todo o
mês fazer um jantar comemorativo com os campeões ,dos quais eram recepcionado na cidade do campeão nacional . No dia 31de Março de
1980, em um restaurante na lagoa da Pampulha Cartão postal da cidade, em frente ao MINEIRÃO EAO GINASIO FELIPPE DRUMOND DE
APELIDO MINEIRINHO, MAIOR GINASIO DA AMERICA LATINA NAQUELE MOMENTO, E ACHO QUE ATÉ HOJE, que
coincidentemente estava inaugurando com show de ROBERTO CARLOS, em nosso jantar estava todos os convidados da empresa diretores, da
empresa e da mídia estadual, representante do Palácio do Governo, esposas, e a fins, - Minha mãe confeccionou um lindo casaco de lã para
minha esposa, que chamava muito atenção, começou as homenagens para os melhores do mês, e quando o Dr. Zenon pegou o microfone,
primeiro elogio foi para Sra. Amorim, minha esposa, e terminou me elogiando ,recebendo assim palmas dos convidados, passando o microfone
para mim, cumprimentei os convidados e disse; PALAVRAS SÃO PALAVRAS NADA MAIS DO QUE PALAVRAS, DEVO INFORMAR
A Os SENHORES DIRETORES DESTA EMPRESA QUE O ACONTECIDO COM MINHA ESPOSA NA SEMANA, SE ESTIVESSE
VIAJANDO E ELA TIVESSE TIDO UM QUADRO FATAL, QUANDO VOLTASSE de viagem não encontraria nem a campa pois a
empresa não tinha como localizar-me, continuei o meu discurso dizendo, tenho agradecer as palavras Dr. Zenon a mim e minha esposa, mais
tirando toda a demagogia de suas palavras , não vi proveito de nenhuma, peço neste momento minha demissão e boa noite. Saindo do salão Dr.
Zenon atrás de mim falando que não houve nenhuma demagogia em seu discurso. Pedindo par eu rever as coisas. Dei um forte até logo e fui ao
MINEIRINHO. O Mineirinho esta para os mineiros, como o maracanazinho para os cariocas, ginásio do Ibirapuera para os Paulistas -Situado
Complexo Mineirão e Mineirinho no bairro da Pampulha- em BH. Chegando lá não consegui entrar, pois encerrara a vendas dos ingressos, mais
minha cabeça pirou, me vi dono do maior Ginásio do mundo. E ai começou o sonho. Mais devo agora passar a vocês como foi a historia do
envenenamento de minha esposa, a historia que conto para todo mundo é esta pg26 como contei a vocês mais a realidade foi outra, minha esposa
fazia que dormia enquanto eu lia um livro, como disse antes ela odiava minha partidas para trabalhar, levantou espontaneamente pegou o copo
conscientemente e bebeu para intimidar-me da minha partida.Liguei para a Ademg- ADMINISTRAÇÃO DOS ESTADIOS DE MINAS
GERAIS. Do qual o Presidente era o Inesquecível na minha vida e do Mineirinho DOUTOR AFONSO CELÇO RASO, SOLICITOU-ME
NOME E CGC DE MINHA EMPRESA. O QUE NO MOMENTO NÃO TINHA, E AI ENTRA Filme-distre. - Mauro Bronço, porque
BRONÇO? PORQUE PARECIA MUITO COM ARTISTA CHARLES BRONÇO tinha um relacionamento com minha Irmã Laudicéia, era
artista pornô, e tinha uma empresa distribuidora de filmes, FILME-DISTRI, fiz um acordo que pagaria 10% dez por cento do liquido no



empréstimo, do CNPJ da empresa, fez uma procuração e um contrato, pronto, cumpria assim as exigência da ademg – assinei um contrato para
dois dias de eventos dia 12e 13 de setembro de 1980, e comecei a correria, para instalação de um escritório, e a contratação dos artistas para
este dois eventos, o escritório eu acertei com um advogado muito amigo Doutor; Gil Feliz, hoje falecido, e de seu filho Jose Gentil no meu
conceito meu melhor amigo, na soma de poucos com José Roberto, e meu primo Gerson bem acertado o escritório, comecei a contratar,
CANTORA MARIA ALCINA, GENSIS KAN GROPO MUSICAL PAINEL DE CONTROLE E O CANTOR CRISTHIAN. -Continuava
sem receita, passando um sufoco danado, fui a São Paulo pedir um empréstimo para meu cunhado DINHO, ME ARRUMOU 10% DO
SOLICITADO, mais em troca gostaria de vir ao evento com DUAS passagens aéreas e todas as despesas pagas par ele e um amigo de apelido
DUDU, e me enviaria uma ordem de pagamento dentro daquela semana, fui à casa da mamãe ver se tinha uns trocados para abastecer, tinha um
pouco guardado para pagar o carne que estava no nome do papai, que já este atrasado, e por receio e temor era o único carne que pagava mais
ou menos em dia, peguei em torno de hoje em dia CR$250,00 o suficiente para abastecer e viajar de São Paulo a Belo Horizonte. Fui
sobrevivendo como dinheiro pg27 enviado pelo Dinho, mais comprovadamente a minha experiência em grandes eventos estava em chek, POIS
REALIZAR UM GRANDE EVENTO NOS GINASIOS IBIRAPUERA, GIGANTINHO, MARACANAZINHO E MINEIRINHO,COM
PATROCINIO GARANTIDO, COM DINHEIRO NO BANCO É FACIL AGORA FAZER EVENTOS COM EU FIZ E FAÇO SEM
NENHUMA MOEDA QUERO VER QUEM FAZ.-Em minha visão os artista contratados primeiros lugares nas paradas dos rádios,lideres em
aparecimento em todos os canais de televisão, achei que arrebentaria a boca do balão,principalmente em meu ver que toda mídia por mim
dirigida, na cidade onde realiza o evento CEGO SURDO E MUDO TEM QUE SABER DO EVENTO QUE DIRIJO, SEMPRE UMA
PROMOÇÃO MACISSA .- De repente pinta um imprevisto sou chamado pelo DR. Afonso para uma Reunião no Mineirinho, ele precisava
trocar as datas , pois tinham alugado a data do evento em cima de uma reserva destinada ao congresso de vereadores do Estado de Minas
Gerais, precisava então localizar o bronço para fazer um novo contrato ou uma nova procuração , pois a antiga era só para 12 e 13 de setembro,
e a autarquia precisava da outra procuração e trocar as datas , não conseguia encontrar o Mauro Bronço pois estava filmando no interior de São
Paulo , em uma Fazenda com difícil comunicação,naquele momento percebia que os dois dias de evento para aqueles artistas contratados era
muito, via que para o maior ginásio da America latina um evento já era muito , mais nada podia fazer, conseguimos fazer um acordo , em troca do
dia 13 de Setembro o Dr. Afonso me deu dia 05 Setembro,1980 totalmente grátis , data esta de comemoração ao décimo quinto ano do
MINEIRÃO .- Deu um palpite o Dr. Afonso,para contratar o Cantor Zé Ramalho, então casado com a cantora Amelinha, ambos participantes
naquele momento do festival da MPB,realizado pela globo, continuava eu sem dinheiro, e nascia um outro problema como cancelar , pelo menos
um dia do contrato já assinados com os artistas já relacionados, e como contratar o cantor José Ramalho, cantor este de grande pg28pro testador
na época da DITADURA MILITAR, como chegar até ele, fiz igual a SALOMÃO PEDI A DEUS SABEDORIA, e DEUS me encheu desta
graça,tive a idéia de contratar uma agencia de turismo, onde faturaria toda a prestação de serviços entre passagens aéreas ,hotéis,locação de
carros etc.- E ai começa uma nova historia ,liguei para gravadora CBS no Rio De Janeiro, me identificado como um secretário de educação e
Turismos ,precisava do telefone do Zé Ramalho, Pois o Governador gostaria muito que o mesmos se apresentasse deste dia para comemorar o
aniversario do MINEIRÃO, PASSARAM O FONE DO ZÉ, E CONTINUA O ENTÃO SECRETARIO REPRESENTADO POR MIM
MESMO ENTÃO LIGUEI E QUEM ATENDEU AMELINHA, QUE PASSOU O FONE PAR O CANTOR , - primeiro ele disse que só
cantaria se os cachês fosse normal e não haveria nenhum ato político em cima do palco , respondi claro que não só se catará o feliz aniversário,
antes da sua apresentação, e apresentei o empresário produtor que assinaria o contrato com ele se possível naquele mesmo dia , passei o fone pra
mim mesmo, e certei com o Zé, para a noite se encontra Praia do Ipanema no rio onde morava, no mesmo dia pegamos um avião eu e o Paulão,
neste momento se colocava como meu secretario , em sua primeira viagem de 737 DA VASP,ao chegar no apartamento quem abriu a porta foi a
cantora AMELINHA, estava em cima da mesa um delicioso peixe assado e recheado, imagino a delicia pois só comemos o cheiro ,no sofá esta o
Zé Ramalho passando um composição nova para o amigo Cantor RAIMUNDO FAGNER, FAGNER CANTAVA ASSIM E SE SEU AMIGO
VENTO NÃO TE PROCURA É PORQUE MULTIDÕES ELE FOI ABRAÇAR, E ZÉ FALAVA,NÃO É ASSIM, FAGNER É ASSIM E
SE SEU AMIGO VELHO NÃO TE PROCURAR, FAZIA ENTÃO ACORREÇÃO.EM FIM VEIO NOS ATENDER. –Deu seus dados
pessoais fomos à rua procurar uma maquina de datilografia para confeccionar o Contrato, já era noite mais ou menos 21 horas , entramos no
Hotel Marina onde emprestaram um maquina , foi um contrato feito com pressas Cá pra nós, ficou péssimo. Voltamos sorrindo para BH e uma
nova historia começou em minha vida. -Montei uma tremenda mídia, e foi colocada a venda os ingressos do evento. Minha Pg29Dorcas minha
irmã viajava de São Paulo para BH, como do Bairro para cidade, ligava para o Paulão e ele enviava os PTA para o aeroporto, e assim a mamãe
agiu também, passagens para amigos de meus irmãos, pessoas que não tinha visto nem mais gordo ou magro, e o Paulão mandava, pois ele
pensava assim é a mãe do chefe tem que mandar. No dia do evento, tive que alugar um micro ônibus para amigos e familiares, fiquei contente,
pois alem da mamãe irmãos, tios cunhados estava minha avó com 80 anos, que como todos mundo ali nunca tinha viajado para lugar nenhum nem
de ônibus imagina de avião, instalei a maior parte dos convidados em um hotel 5 estrela.MAIS VAMOS A NOVA HISTORIA que começará
em minha vida, ---- Eis que surge LUIZ FERNANDO se apresentado como EMPRESARIO DO ZÉ RAMALHO, os ingressos estava um
sucesso de vendas naquele momento já havia vendido mais de 15mil dos 30 mil que tinha colocados a venda, para o show do Zé Ramalho, e o
Luiz Fernando, me disse precisamos trocar o contrato ridículo que você fez, por outro, e aumentar 15% por cento da renda se você não aceitar
não haverá show, o nosso relacionamento começou com este tom., apesar de tem pavio curto ,mais com a sabedoria de Salomão,aceitei todas a
reivindicações estabelecida por ele, e toquei o barco para frente.—CHEGOU O GRANDE DIA; todos os ingressos tinham sido vendidos com
antecedência,peguei um adiantamento na bilheteria , paguei os 50% dos cachês dos dois eventos, mandei par minha mãe uma ordem de
pagamento no valor de 75 milhões de cruzeiros, e depois do show dei os outros 75 milhões de cruzeiro, para ter-se uma idéia um Fiat 147 na
época custava 15milhões de cruzeiro ,dei para minha mãe um valor de DEZ 147 da Fiat, não me pergunte o que a mamãe fez com o dinheiro, eu
n ao sei responder mais tenho a certeza que ela e minha cunhada Marta foi ao Bradesco receber a orem de pagamento que havia enviado para
ela.E entre uma da maiores tristeza de minha vida,foi essa a mamãe falou par o papai que o dinheiro que eu havia dado a ela era a quantia que
tinha pego emprestado antes com ela, não pg30quero me aprofundar muito nesta historia par não deixar meus irmãos chateado pois eles sempre
tiveram á versão da mamãe , Acredito que ela procurou fazer o melhor com a verba que eu dei só não sabemos com quem e como, sei juro por
tudo que é sagrado que fiz isto com muito gosto, todo mundo sabe o que é um coração de mãe não é?-UM PALCO MARAVILHOSO, casa
cheia uma renda inesquecível Cr$3.337.000,00 três milhões trezentos e trinta e sete cruzeiros,, mais minha idade não sabia lidar com esta quantia ,
fiz muita festa, paguei o que devia e o que não devia, comprei,moveis de uma casa toda para o Paulão casar, emprestei dinheiro para muita gente
sem qualquer documento,dei dinheiro par tia e estranhos e terminou a semana, crente que no evento seguinte sobraria alguma coisa foi uma
decepção, destribui três mil ingressos de cortesia,nem a cortesia foi ao evento, fiquei com dois recorde um o melhor publico uma semana depois o



pior publico .E enquanto isto tentava trazer ao Brasil o GRUPO MUSICAL INGLES QUEEN, NA EPOCA O EMBAIXADOR DO BRASIL
EM LONDRES ERA SENADOR ROBERTO CAMPOS, FALAVA NA EMBAIXADA COM O EMPRESARIO DO GRUPO MISTER
POUL PENTER, TRADUZIDO EM PORTUGUES PELAS SECRETARIAS DO SENADOR RESUMINDO FIZ TODO OCONTATO
ENTRE A BRASIL E ARGENTINA COM BAD MAKELUSQUE O GRUPO VEIO AO BRASIL MAIS NÃO FUI CONVIDADO. No
final do primeiro evento fiz o acerto do contrato co a cantora AMELINHA E OS MEUS ADVOGADOS, FIZEMOS RESPEITAR O
PRIMEIRO CONTRATO ASSINADO ENTRE EU E JOSÉ RAMALHO. O EMPRESARIO FICOU MUITO IRADO MAIS FOI ASSIM
QUE TERMINOU ESTÁ HISTORIA, NO FINAL DOS DOIS EVENTOS EU ESTAVA COM O TANTO DE DINHEIRO QUE
QUANDO COMECEIE A LUTA CONTINUA.—É o término de 1980 Mais experiente tinha que partir para outra , minha cabeça também se
via derrotado com SALOMÃO enfim tudo terminou como começou e eu Nem de carro troquei, o pior tive que vender para passar o Natal e ano
Novo, mais já tinha outros planos em minha cabeça pois vinha ai 1981. E outra historia será contada com Dedé, Didi, Muçum, e Zacarias. Em um
momento de minha vida, Mudei do barracão que vivia para um dos barracões, que minha sogra alugava, em pior estado de conservação,
banheiros do lado de fora, chovia mais dentro do que fora, que sofrimento,cobria o berço de meus filhos com uma tabua, e um plástico, para,
protegê-los. pg31 Um, domingo,7 horas da noite ,a tv ligada dava inicio o programa, OS TRAPALHOES que passava, antes do fantástico na
globo,era um sucesso principalmente para as crianças ,sem nenhuma moeda no bolso, consultei minha sogra se ela tinha a passagem de ônibus
para que eu possa chegar ao Rio de Janeiro, ela só tinha a metade que acabou me emprestando, na mesma hora fui para rodoviária , comprei a
passagem pouco mais do meio do caminho, chegando em JUIZ DE FORA , na rodoviária pedia as pessoas que estavam comprando passagem
par o Rio, ouvi muito vai trabalhar vagabundo ,mais depois de muita humilhação consegui chegar ao destino tão almejado,o calor era escaldante,
não tinha uma moeda para tomar um café ,o escritório da RA.PRODUÇÕES era no jardim Botânico,acredito que seja acima de 18 km, fui de a
pé até La, e quando La cheguei, estava o Muçum na porta com um anãozinho, e me perguntou porque eu não me ligou que mandaria buscá-lo no
aeroporto,desfrutei naquele momento de uma boa lavada do rosto,embaixo dos braços, uma água gelada, um cafezinho , uma reunião rápida ,
acertamos o evento para dia 10 de outubro de 1981 as 10horas da manhã, os TRAPALHOES tinha duas empresas distintas, DEMUZA (Dedé,
muçum e Zacarias) e RA. PRODUÇÕES (Renato Aragão) Elcio era o empresário do Grupo, assinei o contrato, peguei d diversos materiais fotos
pôster, voltei para a rodoviária, mais agora passando pela lagoa, e praia de COPACABANA, A fome era muito, lembrei de um restaurante que
conhecia e Copacabana, ele estava servindo feijoada, contei mina historia para o português , me vendeu fiado, onde paguei 3 meses
pg32depois.,Segui meu caminho para rodoviária cheguei lá pelas 18 horas, e o procedimento era o mesmo de Juiz de fora na bilheteria de
passagens Rio/Bh, e comecei a ouvir um montão, só que desta vez eu estava munidos de contrato, fotos etc.,foi quando um Rapaz de meia
idade,depois de ler o contrato fez um acordo, que parecia que eu daria um grande presente a Le, mais no final foi pra mim também, ele me disse:
eu pago a passagem para você , em troca você me da um par de ingressos, , onde gostaria de levar um menino amigo meu que muito fã dos
trapalhões , em especial o Muçum,e o Didi,gostaria de levá-lo ao camarim você me garante isto? pois levarei em sua cadeira de roda ok? ok
respondi eu, aquele cara duro estava com seus dias contado de tanta dureza.,Eu ainda não tinha Alugado o mineirinho, quando cheguei em BH,foi
um tremendo suspense a data estava reservada para outro empresário pois seria a desmontagem dos shows sexta e sábado , MPB SHELL, E
ROBERTO CARLOS, enfim lutei e consegui com ajuda de Deus, Dr.Afonso Celso Raso e Dr. Bambirra.Mais vocês lembram do Paulão ,um
mecânico amigo nosso ofereceu para mim um bar com sinuca ,Toto, para pagar em suaves prestações, mais o aluguel do ponto, fechei o negocio
e coloquei o Paulão para tomar conta . Tinha eu um amigo que morava nos fundo deste bar, e trabalhava com aluguel de sinuca, ofereci a ele 10%
da renda liquida,em troca me bancava meu dia, dia,coincidências vocês tem encontrado de mais em minha historia, por exemplo em 1980 Paulão.
1981 Paulinho,primeiro acordo adiantar uma quantia que pudesse abastecer o bar, pagar a primeira promissória, e assim foi feito abasteci de
bebidas pg33 cigarros e combinei com o Paulão que sob iria fazer acerto financeiro toda a segunda feira, e o lucro era dividido por nos dois , na
primeira semana, fui fazer o acerto, não tinha nenhuma cerveja, nem um maço de cigarro , a mesa de jogos tinha jogado muito,, não tinha venda
fiado,e também não tinha dinheiro,fechei o bar no mesmos dia e entreguei a chave para o antigo dono ,perguntei para o Paulão o que tinha
acontecido, o mesmo comentou acho que foi o diabo que pegou todo o dinheiro, e eu respondi este diabo eu conheço ,chama-se PAULÃO,
POR COICIDENCIA OU NÃO NUNCA MAIS VI O PAULÃO.-Segui minha vida em frente com o Paulinho,QUEM NÃO TEM PAULÃO
SEGUE A VIDA COM PAULINHO, ele conhecia um agiota,chamado Adão, que tinha uma quadra de futsal descoberta no vestuário tinha
telefone e uma pequena mesa par marcar jogos, o Paulinho alugou, e foi ali no meio de homens pelado que comecei a dar vida ao Show do
trapalhões ,o Prefeito de Belo Horizonte era o Dr. MAURICIO CAMPOS, A PRIMEIRA DAMA DONA SELMA CAMPOS,SECRETARIO
MUNICIPAL Newton Paiva, liguei para o gabinete do Prefeito, me identificando como, empresário dos trapalhões , do qual o prefeito
encaminho-me para Associação Municipal de Assistência Social “AMAS”,do qual a primeira dama era a presidente, fizemos uma longa reunião
,do qual saiu o acerto de 5% da renda bruta seria da Amas, em troca liberaria a promoção escolar em toda a rede municipal, mais o apoio em
toda a rede estadual na grande BH, assinamos o contrato, encaminhou-me para o Secretario Dr. Newton Paiva , o mesmo escancarou as portas,
acertamos de distribuir um milhão de panfletos em toda rede escolar.O Paulinho conhecia um dono de gráfica que tornou meu amigo que até hoje
só conheço como BATATA, meio receoso, o batata topou em fazer os panfletos, segui pg34 com uma tremenda mídia de Radio e Televisão,
jornais cartazes,onde sempre digo cego surdo e mudo teria que saber do evento .QUANTOS EVENTOS EU REALIZEI ATÉ O
MOMENTO,SEM TER NENHUM CENTAVO, VOCE CONHECE ALGUEM CAPAZ DESTA FEITURA? O telefone, foi o termômetro do
sucesso do evento após a distribuição dos panfletos comecei a sentir o resultado, mais ainda temeroso coloquei os ingressos a preços bem
populares, mais as vendas não deslanchava , tive um encontro com os empresários dos eventos que antecedia o meu, o Do Roberto Carlos , falou
Amorim você é muito corajoso da tempo de você cancelar este evento, todo mundo me aconselhava para cancelar mais o Dr. Bambirra
aconselhava para eu aumentar o preço dos ingressos,A Rede Globo diminuiu as janelas de publicidades , por dar preferência a os dois eventos de
sua direção,no final até retornou-me valores referente a exibição, não colocada no ar,e ainda tinha na cidade eventos fortes, como Milton
Nascimento, Luiz Melodia, e o Pior no dia do evento as 4 hora da tarde o jogo entre duas Principal equipe de futebol de Minas Gerais. Nada
mais nada menos que ATLETICO MINEIRO X CRUZEIRO. Eu estava temeroso mais quando a promoção entrou para valer era uma loucura o
fone não parava, segundo a segundo crianças querendo falar com os artistas DEDE DIDI MUCUM E ZACARIAS.-Devia eu ainda muito
dinheiro dos eventos anteriores , sem emprego criando meus filhos no muque, servente de pedreiro vendedor de livros não pagaria as dividas,mais
desta vez vi que estava no caminho certo,meu primo Gerson, estava preso em dividas com dois agiotas, em 1980 foi uma da pessoas que eu mais
queria que viesse não pode , pois era militar, não deu , mais desta vez eu prometi que ele acertaria de vez com os agiotas, e me emocionei muito
na despedida quando o mesmo subiu no avião –Isto já da o tom que desta vez deu certo-.Um amigo de infância tornará para mim um Grande
compositor, de nome Franklin,que cantava suas composições nas noite de Itaquera,Bairro onde nasci,montei uma banda pg 35 de músicos em



BH que ensaiaram durante uns 15 dias, sua apresentação seria na abertura do show,na véspera levei o Franklin para apresentá-lo aos artistas que
se apresentaria no MPB SHELL , o primeiro a ser apresentado ,ALCEU VALENÇA, DEPOIS ELBA RAMALHO, DISSE EU A ELBA. QUE
MEU AMIGO TINHA ALGUMAS COMPOSIÇÕES PARA APRESENTAR A ELA, DISSE ELA ENTAÕ QUE MANDASSE POR MIM
, QUE ELA OUVIRIA COM CARINHO, ELE EM COMPORTAMENTO ESTRANHO, COMO TIVESSE BEBIDO, DIRIGIU-SE
BRUTALMENTE CONTRA A CANTORA DEISENDO QUE A MESMA ESTAVA DESCRIMINANDO , TIREI ELE
IMEDIATAMENTE DAQUELE LOCAL E LEVEIO PAR DOMIR EM UM APARTAMENTO DO PRÓPRIO GINASIO, PERCEBI QUE
NÃO ERA BEBIDA MAIS SIM ALGUM TIPO DE DROGA,não fiquei para o Show , fui para o hotel onde estava hospedado os trapalhões .-
Já era umas 10 horas da noite quando eu e o muçum na Boate do hotel , bebemos 37 latas de cerveja CADA UM, o Muçum foi dormir, e eu tive
que pegar o meu carro ir com uma irresponsabilidade,danada para o mineirinho, pois tinha que desmontar o palco, para começar montar a quadra
,onde os artistas apresentariam o show.-Dei autorização as 9horas da manhã para a entrada do publico que naquele momento já era grande, o
transito estava infernal,o corpo de bombeiro teve que pegar os artista no hotel para chegar ao estádio.- A abertura seria com o meu amigo cantor
e compositor Franklin a banda estava montada na lateral do meio da quadra, e toda a lateral cheia pelos ingressos de pista vendidos
antecipadamente,no fundo da quadra,o camarim,atrás da trave uma corda, administrada pela Policia militar,no placar eletrônico homenageava o
cantor QUE DIZIA: ALGO NOVO ESTA ACONTECENDO VEM AI FRANKLIN, o estádio já lotado, fui ao microfone para dar inicio ao
show, enquanto conversava com o publico, olho pro lado do camarim vejo o Franklin sendo detido pela policia , pois o mesmo pulou a grade que
separava as cadeiras numeradas para a quadra e o camarim, deixei n o microfone fui correndo ao encontro dele e expliquei ao policial que passou
um sabão nele e liberou,voltei ao microfone e anunciei o cantor, e eu gritei ao microfone pg 36 VAMOS aplaudir e o mesmo saiu correndo , e
tropeçou na corda que Separava o Publico da quadra SAIU ESCOREGANDO COM O PEITO NO CHÃO IGUAL A COMEMORAÇÃO
DA SELEÇÃO BRASILEIRA DE BASQUETE , foi uma vaia só. Peguei o microfone novamente e gritei vamos vaiar e foi uma vaia só ,em
seguida disse eu: mais agora só os educados , vamos aplaudir um estádio lotado reverteu vaias em aplauso que o cantor não entendeu, depois o
mesmo desafiou o publico e eu cortei o son do microfone do cantor, e rapidamente do chamei os trapalhões para a sua apresentação, do qual eu
estava escalado no futebol convidados contra os trapalhões e eu não sabia. Mais fiz lá minhas graça,final do evento no camarim apresentei os
artista ao menino de cadeira de roda realmente foi um grande presente a ele mais para mim nem da para explicar a emoção, principalmente como
ela começou, despedidas ,e fui ver o tamanho da renda, acima do 3milhões de cruzeiros, todo mundo esta ai imaginado agora ele não quebra
mais, não foi isto que aconteceu, sai pagando todo mundo que devia comprando carro pra amigo, pagando divida de outros , e assim por diante ,
em dezembro daquele ano já não tinha mais dinheiro , estava para começar uma nova luta, e chegará o ano de 1982,muita luta traição,sofrimento
e emoção mais também uma grande alegria que aconteceria no final do ano.-Resolvi ir morar no RIO DE JANEIRO,não por opção,mais por
necessidade,aluguei uma vaga de quarto em um apartamento,em Copacabana , e fui procurar emprego na empresa ADCOAS , que já havia
trabalhado EM BH , uma empresa que não readmitia, mais o diretor Eduardo Botelho Sabia de meu currículo , me readmitiu, foi então que na
atividade de vendedor e treinador de recém admitidos ,foi quando conheci o MORAIS, economista desempregado com dividas
imobiliária,construía e vendia casa de boa qualidade, mais a situação do Brasil não era boa então ele teve que sujeitar-se a uma profissão que não
era a dele ,e não era mesmo ,em tempo de experiência na empresa tive que vender para cobrir a minha e a cota dele ,pois senão seria reprovado
e encerraria o contrato de pg37admissão,Morais morava em Niterói eu em Copacabana, finais de Semana ao encerrar as atividades profissionais,
tomávamos uma cerveja e falava de nossas esperanças e necessidades, foi quando ele me fez uma proposta irrecusável, tinha ele uma casa
financiada pelo BRADESCO, e faríamos inicial um contrato de gaveta , até eu poder cumprir com as exigência de transferência de financiamento,
fui ver gostei fizemos o contrato de gaveta,Pedi ao Eduardo Botelho, que me financiasse a mobília da casa, em pouco tempo eu tinha minha maior
paixão perto de mim , foi uma alegria quando minha esposa com meus filhos foram morar comigo no Rio De Janeiro,minha mulher estava grávida
da minha caçula, e devagar fomos nos habituando a viver fora do eixo BH-SP, recebo uma outra proposta.Uma nova vida caminhava com
dificuldade mais como uma verdadeira família alegre, os meus filhos Gêmeos ,ainda não tinha idade escolar,foi quando recebi uma proposta da
empresa através do Eduardo Botelho para ser Representante da ADCOAS na região dos lagos mais a baixada Fluminense, onde receberia a
indenização de 6 para 7 meses de empresa,registraria uma nova empresa em meu nome junto com de sua esposa, topei ,e enquanto isto eu
procurava um ponto para escritório, pois tinha fixado em minha cabeça uma prestadora de serviços a aparelhos de televisão, como descriminarei
a seguir: você fazia um contrato anual, e seu televisor estaria assegurado nas quebras , não pagaria mão de obra e nem peças descrita no contrato,
as peças que o cliente pagava era três , gabinete, tubo de imagem e seletor de canais,mais apreço de nota fiscal de fabrica, ou seja preço de
custo,e oferecia ainda ao cliente um aparelho nosso em sua residência até que consertava o dele.O Morais foi também demitido ,e em uma visita a
um cliente no centro de Niterói , Dr. Paulo me ofereceu um escritório que tinha todo mobiliado com recepção e três salas ,tinha a minha cara,
agarrei com unha e dentes,chamei Morais e o coloquei como meu sócio,e administrador financeiro da a ASTEC LTDA,contratamos um técnico ,
eu fiquei com a parte de vendas, treinava vendedores, mais a Gleimar, e a ADCOAS. Era ano de Copa do mundo de futebol, estava me tornado
um dos maiores pg38consertadores de aparelho de televisão sem saber trocar um parafuso do gabinete.-Mais a situação do Morais era grave,e
ele começou a destabilisar aparte financeira da ASTEC,fazendo vales ,e empréstimos no caixa da empresa,entramos em acordo,em fazer um
evento, no MINEIRINHO , LOGO APÓS A COPA DO MUNDO,com o lucro do evento,colocaríamos as dividas imobiliárias do Morais em
dia, e descontaremos nas prestações da casa por mim adquirida, deixei a empresa em pleno funcionamento, já tínhamos uma carteira de quase
300 clientes que mensalmente pagava media de 22 reais mensais, nossa vida operacional estava se estabilizando,mais com este problema do
Morais,comecei então a produzir o evento com o Cantor JORGE BEM JOR para tentar clarear as coisa,o Cantor fazia sucesso com a musica
SANTA CLARA CLAREOU, fechei com um patrocinador, tentei novamente com Ricardo Eletro mais uma vez não deu certo, mesmo assim
acreditava que seria mais um grande evento no ginásio do mineirinho, mais não foi o que aconteceu,ainda deu para mandar algum dinheiro para o
Morais e acertar parte de sua divida particular,,no dia do mais,nos dias que tive que ficar em BH para dirigir a produção do evento, recebia
reclamações dos vendedores, do técnico que consertava os aparelhos em fim era que o Morais abria a firma depois da 11horas eles ficavam na
porta esperando perdendo vendas e clientes,brigava por telefone mais não adiantava muito, não podia deixar BH, nem um minuto pois era uma
grande produção ,foi quando chegou o dia do evento, o Morais veio para ajuda-me no suporte técnico , mesmo sem saber de nada, encerrado o
evento, dei o dinheiro para o Morais pagar o hotel em que o artista banda mais os técnicos se hospedaram ,sem Saber o meu querido Sócio foi
ao hotel onde também estava, e pagou com cheque pg39da nossa empresa “ASTEC” Embolsando toda a quantia em dinheiro a ele passado,
começava ai um grande problema que fui descobrir na minha volta ao Rio de Janeiro.Era o começo de Novembro de 1982,restava a um mês para
o nascimento, da minha filha PAMELLA,CHEGANDO AO escritório vi a falta que eu fazia na empresa, reclamações em geral do empregados,
clientes gerente do banco fornecedores em fim estava um caos.em uma única reunião descobri quem era aquele cara calmo de voz



mansa,descobri que era amigo de Tiradentes ou mulher de Sansão.Resumindo estava mais uma vez com uma mão na frente e outra atrás,fechei as
portas GLEIMAR E DA ASTEC e minha filha nasceu,com 12 dias já estava em um avião com destino a BH- e com ajuda do Pastor MAURO
da primeira Igreja Batista de São Gonçalo, MINHA ESPOSA COM MEUS FILHOS PARA BELO HORIZONTE, E EU COM AS
MOBILIA PAR SÃO PAULO E ASSIM ENCERRAVA MAIS UM CICLO DE CARMA EM MINHA VIDA .- Começava novas emoções
mais 1983,foi um ano procurar trabalho,e não encontrar, fazia bicos como servente de pedreiro humilhações de natureza inexplicável.mais um ano
que acabaria sem nenhum mérito de sorte e dinheiro no bolso mais o pior ainda ia acontecer iniciava o ano de , 1984 seria um do anos mais triste
do meu percurso de vida,são 18 horas e 53 minutos o dia 27 de dezembro de 2010,vou parar um pouco , minha estrutura tem que ser preparada
para o que tenho que relatar, vem ai um ano muito difícil,descanse você também da leitura,depois reflita um pouco da sua vida, pense antes de
perguntar o porque do porque EXPLO: porque aquela família mora de baixo do viaduto? Você não sabe mais às vezes critica. Foi difícil retomar,
para relatar o que eu não desejo para o maior inimigo, o maior traidor, o maior falso, eu não quero, desde ontem dia 27 de dezembro, já tentei
voltar a digitar uma oito vezes mais só agora a 15 horas e 43 minutos do dia 28 que acho que vou conseguir, se eu trocar algumas datas, lá na
frente na hora de fazer as devidas correções eu farei. pg 40 - Foi quando o Agiota Amigo do Paulinho, que tinha me alugado a quadra de futsal lá
em 1981, par o show dos trapalhões, me convidou para fazer com ele um evento, e ele queria os trapalhões, concordei em fazer em São Paulo,
aluguei o Ginásio do Parque são Jorge, pertencente ao CORINTHIAN PALISTA, para simplificar esta historia paguei naquela época só 50% do
cachê dos artistas, pois o Adão o agiota fugiu com dinheiro da bilheteria fui pegar o mesmo na sala de embarque do aeroporto de
CONGONHAS, NA HORA DO SHOW OS ARTISTAS ENTRARAM EM CENA FIZERAM O SHOW, ME CHINGARAM PARA O
PUBICO POIS NÃO SABIAM O QUE TINHA ACONTECIDO, PAGUEI O RESTANTE NA SEMANA SEGUINTE.LA VOU EU DE
Volta par Belo Horizonte , - Procuro esquecer as data que me machucam meu coração, mais nesta situação me lembro muito bem do ano,em
situação difícil fui ao Rio de Janeiro tentar mais uma vez contratar os Trapalhões ou até mesmos voltar a trabalhar, nas empresas que em outrora
havia trabalhado,minha irmã Damares morava em Duque de Caxias na baixada Fluminense, não expliquei os detalhes para minha mulher, mais
uma vez estava lutando contra a ma sorte e a falta de dinheiro,meu Cunhado Nelson marido da Damares trabalhava nas plataforma da Petro Bras
, e deixava o seu Jogo de bicho em cima da geladeira para que minha Irmã fizesse , neste dia ela pedi que eu fosse ao ponto de jogo para jogar ,
quando chego na esquina vejo um numero de registro de um poste de luz e pensei vou jogar este numero,fiz o jogo de meu cunhado , e em
seguida fui fazer o meu esqueci o real numero e joguei 1491, moral da historia deu na cabeça, seria hoje uns 9 mil reais , o bicheiro levou uns três
dias para me pagar, dei par minha irmã 3mil, ela não quis e me disse vai ficar ai se você precisar é só me pedir, parece que minha irmã estava
adivinhado alguma coisa ,a noite fui para a Rodoviária e parti para BH, ao chegar na rodoviária de BH, peguei o telefone liguei para casa dizendo
par minha mulher pegar um taxi com as crianças pois gostaria de levá-los ao parquinho, e minha esposa com a voz um pouco diferente me diz que
não iria pois a Julieta havia se queimado, eu sem saber o grau de gravidade, disse levou ela ao medico pg 41 disse ela ,nossa filha esta internada
no pronto socorro desde ontem ,não sabia como localizar você, liguei para rede Globo para os trapalhões, nada adiantou, desliguei o telefone
peguei um taxi correndo cheguei em casa,no caminho do hospital ela foi me contando o ocorrido claro com uma grande dose de proteção a mim e
aos culpados da tragédia, me engasgo me tortura minha mente só em lembrar estes momentos,a versão dela é que cunhado dela do qual não me
bicava bem ,naquela época,pois o mais importante morreu meu amigo e me pedindo perdão de muitas coisas ,que prefiro não narrar nestas
paginas,bem votamos par a versão, a caminho do hospital me dizia, que ele havia acendido o carvão para fazer churrasco deixou o litro de álcool
no chão, minha filha dormia no colo de um primo dela , quando a filha dele, prima de minha filha, jogou álcool no fogo que passou o fogo para o
litro, em seguida jogou em cima de minha filha, que tinha um cabelo cumprido até aos quadris, e virou um desespero rolavam com minha juju e
não conseguiam apagar o fogo foi quando, resolveram colocá-la debaixo da torneira no tanque de lavar roupa ,chegando ao hospital não
reconheci minha menina estava parecendo um monstro, as pernas a barriga o rosto, os olhos não abria por causa do inchaço, eu não aquentei e
chorei, e minha filha com 6 aninhos preste a fazer 7 aninhos, me disse pai o senhor ensina a gente ser tão forte e agora o Sr esta chorando, não
chora papai vai dar tudo certo este momento foi difícil de passar, nos meses que minha filha ficou internada, só Tivemos o apoio de minha sogra
meu sogro, meu pai que veio de São Paulo e me ofereceu trinta por cento da aposentadoria que recebia de um salário mínimo, claro que não
posso esquecer aquela quantia que tinha deixado para minha irmã, liguei para ela estava guardado no mesmo lugar pg 42me Mandou
imediatamente, não demorou muito acabou o dinheiro. e muitas vezes de madruga eu saia a pé e ia ao hospital pois para ela ir ao banheiro não via
carinho das enfermeiras então muitas vezes ate detido fiquei por causa desta visão e preocupação, viu com é difícil contar esta historia ? Nem
quero ir mais fundo nesta tragédia, para não tirar a casca da ferida mal curada, principalmente em mim. -Estamos no ano de 1985, fazia eu o
trabalho de psicólogo na cabeça de minha filha, para que ela não se traumatizar com a tragédia, consegui muitos méritos eu e minha esposa, mais
fui me abalando me precipitando em muitas coisa da vida, queria dar um ano em um dia para eles, terminava o ano e eu não tinha conseguido nada
, mais continuei.Em 1986,criei uma empresa “AMARTE PRODUÇÕES LTDA” Montei um bingo no CEASA na Grande BH- que não deu
certo, e continuava procurando a sabedoria de SALOMÃO, em um daqueles momento de sabedoria,criei o 1º CONCURSO MODELO
MANEQUIN EXPORTAÇÃO, COMO FUNCIONOU : Primeiro contratei uma professora para dar aulas aos candidatos masculino e
feminino, em um curso totalmente Grátis, a regra do concurso era não faltar as aulas e participar do concurso,onde os primeiros colocados
ganhariam prêmios ,passeios, diploma para todos os participantes, os 5 melhores classificados uma matéria em uma Revista Chamada
CADERNO DE MODA, o que teriam que dar em troca nos dias do concurso sua cota de ingressos obrigatória de no mínimo 15 (quinze) e a
partir de 16 dezesseis ingressos,os candidatos ganhavam pontos automáticos em ordem crescente pg 43,que ajudava na pontuação para melhor
se classificar resumindo foi um sucesso.—Com o lucro deste evento paguei algumas pendências antigas, mais contratei o Cantor TIM MAIA para
dois eventos um em Belo Horizonte outro na Cidade de DIVINOPOLIS, porque nesta cidade bem lá atrás já percebia o espírito empreendedor
da Ricardo Eletro, tentei novamente o patrocínio do Show mais uma vez não deu certo em fim fiz o evento sem patrocínio , sem o patrocínio
diminuiu até mesmo o lucro do concurso modelo manequins .Não poderia de deixar de narrar o episódio acontecido com o Cantor TIM MAI.
todo mundo sabia da fama dele dar furo, ou melhor muitas vezes não comparecia em seus shows, corri este risco mais um dia antes ele me liga
dizendo que estava chegando Em BH de carro, pois tinha comprado um Monza zero km que iria experimentar ,chegou se instalou no
Hotel,parecia que correria tudo bem com sua chegada a cidade,mais não foi o que aconteceu no dia do show, coloquei uma banda para abertura
do evento, e estava marcado que o TIM entraria as 22horas , moral da historia deu 22 deu 23 nada de TIM fui até o hotel, o ônibus especial para
levar a Banda VITORIA RÉGIA E O CANTOR ESTAVA NA PORTA DO HOTEL ESPERANDO O MAIS PROBLEMATICO ARTISTA.
Quando cheguei a seu apartamento o mesmo com três meninas lindas, e o pau quebrou, o levei na marra para o local do evento, e lá chegando o
publico do lado de fora xingando de pilantra, a policia reforçada fazendo a proteção, mais quando subiu ao palco em seu primeiro tom de voz,
todos que o xingava passaram a aplaudir com força, isto confirmava o tremendo Artista que TIM Maia era . pg 44 Em 1987 constatou-se o que



já vinha se confirmando ,uma grave doença de Rins de minha esposa ,sé que neste ano mês sim mês não era internada com graves dores renais,,
neste período só realizei um evento com o cantor ALCEU VALENÇA EM UBERLANDIA –MG.Fui levando a vida a trancos e barrancos,
tentado fazer algumas produções de artistas como cantores e compositores, e minha experiência em eventos,mais sempre com a conta bancaria
cheia de zero do começo ao fim,foi quando um amigo que tinha uma prestadora de serviços em TELAS E ALAMBRADOS,construía quadras
poli-esportivas, cercas de arames e telas, me convidou para conhecer um grupo musical da qual ele era o tecladista,me deu alguns recursos como
uma mesa de trabalho com telefone em seu escritório, em um período curto fui vendo que o grupo musical dele não iria de forma alguma vingar ,
mais a parte empresarial do Tony nome deste meu amigo, era promissor observava que tinha um grande potencial , para pegar serviços, e também
em gastar com jogos de carteado, e agiotas, e uma grande deficiência em não saber dar orçamentos justo, cobrava sempre muito abaixo da
realidade,com uma inflação alta que vivia o País naquele momento, ele fazia seu capital de giro com os agiotas,comecei a palpitar e dar valor em
seus orçamentos, em menos de 6 meses o Toni estava com sua vida resolvida, foi quando me chamou par ser seu sócio me dando 50% dos
lucros que a empresa passou a ter,mudamos de endereço. Um escritório bem montado, e começamos então a renovar e ser mais audaciosos, na
parte empresarial, mais o Tony era um pg45menino, e tinha apenas dois vícios,um era fumar e o outro maldito CARTEADO,e começou a
abandonar a empresa em minhas mão, e começamos a não nos entender, pois tínhamos muitas obras , 7 horas da manhã tinha que pegar os peões
para levar nas obras contratadas ,muita das vezes quando abria o escritório de nossa empreiteira estava na porta 3 a quatro equipes para ser
distribuídas em diversas construção, pegava eu uma equipe, orientava outro chefe de equipe , e sempre sobrava uma ou duas equipes para o meu
Sócio ,quando eu voltava das obras já passava as vezes da 11horas o Tony ainda não havia chegado, e foi assim que tudo começou o nosso fim e
separação na sociedade .E terminava o ano de 1988 .-E dava o inicio de1989.Meu Saudoso irmão ELIAS junto com meu cunhado Nelson,
Esposo da minha irmã Mercia,havia montado uma loja de confecções na rua São Bento bem no centro de São Paulo, uma rua de Grande
Movimento mais a loja era em um andar de um prédio muito antigo, resumindo com a inexperiências dos dois ,não deu certo, muitas vezes
passava na loja meu irmão lendo jornal,via o estoque em quase nada em suas prateleira, não entrava nem uma alma par compra, perto do
desgaste final, ninguém melhor do que eu como vocês leram em capítulos atrás conhece o que é desgaste final, dava pena de ver meu irmão ali
sozinho,então tive uma idéia, de convidá-lo vim trabalhar comigo na empresa de arames e telas que estava começando do zero, tratamos que tinha
de se unir e montar o escritório, e assim foi feito alugamos bem perto de sua antiga loja um belo escritório, eu fiquei com incumbência de sair na
captura das obras e ele até por não ser muito pg46comunicativo ficaria no escritório atendendo possíveis clientes ,foi assim que nasceu a empresa
TELA-VIVA, onde tiver um Trator plainando a terra, eu estava com o cartão de visita, tentado pegar uma cerca ou qualquer tipo de construção,
e assim começamos de vagar o nosso trabalho, ajudei ele entregar a loja, foi quando peguei onze escolas municipais, para reformas de janelas,
cercas, quadra poliesportiva. , Contratamos um projetista de construção civil para dar inicio dos projetos contratados, foi quando em uma tarde
de segunda-feira tinha uma reunião com dois engenheiros da prefeitura, pois queriam discutir com o projetista sobre a segurança metálica por se
tratar de escola infantil, ao chegar no escritório deparamos com um grupo de amigos do bairro onde nasci,ITAQUERA, e da Galeria PAGÉ
FAMOSAS POR SEUS ARTIGOS IMPORTADOS DE BAIXO PREÇO , sentados em cima da mesa ou escrivânia claro um local para
trabalho TOTONHO E MARQUINHOS. NO CORREDOR Jordão pai do então jogador Kleber do internacional de porto alegre já convocado
pela seleção brasileira, meu irmão ELIAS, mais um três ou quatro que não conhecia o projetista todos com copos de tamanha família cheio de
caipirinha (pinga com limão) os engenheiros simplesmente e elegantemente não quis nem começar o contato com o projetista, dizendo que voltaria
na próxima oportunidade, pois não queriam atrapalhar a reunião da RAÇA NEGRA, MORAL DA HISTORIA O SERVIÇO DAS ONZE
ESCOLAS MUNICIPAIS QUE COM MUITA LUTA HAVIA CONQUISTADO FOI PARA O BREJO. Neste mesmo dia eu e meu falecido
irmão, tivemos uma grande discussão, mesmo pg47assim dei um aviso bem dado a ele pois se aquela cena voltasse a repetir encerraria todo o
nosso acordo.No decorrer dos dias já com algumas obras em andamento ,comprei um carro para meu irmão e como ia muito pouco ao escritório
fui fazer uma surpresa para até consertar um pouco das arestas de rancor ficada atrás por conta da discussão dando o carro a ele , para minha
surpresa ao chegar ao escritório havia um vídeo - tape do dia dos engenheiros da prefeitura. Resumindo dei o fim, não dei o carro, e fechei o
escritório, ficou sabendo que daria a ele o carro, disse que queimaria em fim nunca falei para minha família o que hoje aqui exponho mais todos
meus irmãos e meus pais só sabiam que estava sem se conversar um com o outro, mais o CALADO, era assim que nós em casa tratávamos o
meu irmão Elias, era o preferido da mamãe enfim de nos todos, mais, diga-se de passagem, o errado era eu, e se perguntar a algum irmão nosso
,ainda hoje dirá que o errado sou eu, e se perguntar o motivo não saberá responder . E isto resultou em quatro anos de inimizade entre eu meu
irmão e a mamãe também nem assumiu a mesma postura, já era difícil este vai e vem de mudanças de cidades e Estados, imposto pelo destino,
mais o pior era para meus filhos serem criados sem o carinho dos tios e dos avos. Segui meu caminho trabalhando, e atrás de obras não foi
quando conquistei uma grande construção em São Caetano, na Grande São Paulo, lá estavam construindo 23 prédios de apartamentos com o
nome de PORTAL DA VILA PRUDENTE, entrei no canteiro de obra para fazer o Alambrado, mais o engenheiro SHIGUEU, perguntava, você
faz serralheria? pg48 Marcenaria? Sim portão automático?Sim alta tensão?Piscina?Sim piso industrial sim, enfim fui pegando e terceirizando toda
a obra daqueles edifícios em construção.A empresa TELA VIVA crescia de forma assustadora,coloquei um amigo para gerenciar as construções
,ficava eu na administração e fiscalização de Obras e o Lourival gerenciando todos os canteiros de obras, comecei a compra caminhão, carros,
telefones, e investir para não cair nos erros anteriores, mais a experiência no ramo era quase Zero, mais fui conquistando meu espaço,continuava o
empresário de coração mole, dei um carro par meu irmão mais velho,fui padrinho da filha do Lourival onde banquei uma tremenda Festa, ajudei-o
em reformar a casa para o casal,todo o finais de semana , gastos estronômicos em restaurantes onde a conta só era para o meu bolso a historia
deste período da até um filme, que resumindo foi ficando triste, pois tinha 78 peões de obra nenhum registrado, cheio de duplicatas para pagar,
mais tinha tudo sobre o controle pois tinha muito mais para receber, fora algumas aplicações em OVER, que fazia como poupança para continuar
seguir em frente.Mais chegava o ano de 1990 e no poder a era COLLOR DE MELLO, Uma nuvem negra chegava em minha vida e de milhões
de vidas pelo Brasil, o plano Collor,me partiu em pequenos pedaços sem chance de crescer e a esperança novamente foi embora, perdi tudo e
ainda fiquei com grandes dividas, comecei a comprar fiado perto de casa num comercio de um amigo chamado LEANDRO, como sou grato a
este cara durante três meses me sérvio e ainda brigava comigo quando eu deixava Pg49por vergonha de pegar as coisas na cardeneta. O
Governo lançou uma RASPADINHA, que virou febre em São Paulo. Então fui ao escritório de meu tio Granwille, pedi o equivalente hoje a 100
reais, comprei na caixa econômica Federal o meu lote de raspadinha, Fui para o viaduto do chá e comecei a gritar: RASPOU ACHOU
GANHOU EU PAGO NA HORA, no mesmo dia já tinha capital para pagar o meu tio, e ainda compra o dobro da cota de raspadinha par
vender no outro dia,em casa nossa geladeira havia pifada ,o negocio começou a dar tão certo que no terceiro dia cheguei com uma geladeira
nova,paguei o Leandro e continuei a cumprir o que o destino reservava para minha vida,comprei um carrinho de feira para carregar os pacotes de
raspadinhas e fugir dos fiscais da prefeitura conhecidos como RAPA.Pois só podia vender o produto andando, mais o tempo foi passando e a



febre da raspainha foi diminuindo, já não se vendia mais do mesmo jeito de quando iniciará . Eram uma sete horas da manhã quando eu na Praça
da Sé bem no centro de São Paulo vi montanhas de Sacos pretos de lixo,:Pensei comigo se gastão tanto saquinhos assim é porque vende, vou
pesquisar, e criar uma forma de venda, dito feito,comecei a vender de porta em porta sacos para lixo em diversos tamanhos, onde despertou pela
primeira vez em minha esposa, cheia de timidez a vontade de ajudar o marido . , foi incrível ela consegui fazer uma grande freguesias, até mais que
eu, e me ajudou muito nas despesa da casa, e na criação dos meus filhos.No do ano de 1991-para 1992 Com a intenção de fazer um evento no
Ginásio do Ibirapuera,para não mudar a escrita, sem nenhuma moeda no bolso,começo a maquinar o tipo de pg50evento que faria no tão
cobiçado ginásio, para meu currículo seria mais uma confirmação de minha capacidade.por isso até hoje questiono., eu me daria bem nos meus
negócios, se tivesse muito dinheiro?, ou ME DARIA BEM NOS NEGOCIOS SE TIVESSE MUITA SORTE? -A locação do Ginásio veio
depois de muita batalha, hoje não me lembro a data da realização do feito, olha bem para o nome do Evento;”CRIANÇA ESPERANÇA” as
normas para o evento eram o seguinte.,foi arrumada 2 entidades reconhecida municipal e estadual,pelo meu amigo Artur, as entidades teriam 25%
de toda renda liquida do evento,as crianças através de uma cartela vendiam como fosse voto a preço de centavos, até angariar um valor para que
alcançasse o preço do ingresso, com direito a ônibus e lanche saindo da porta da escola.Naquela época a prefeita Era LUIZA ERONDINA,
percorri os gabinetes competentes para pegar autorização para o trabalho nas escola,recebi o sinal verde da Secretaria municipal de
educação,com devidos cuidados, que poderia adiantar o andamento da produção, como contratar os artistas, confecções de cartazes faixas, e
vale ajuda as entidades, para as crianças angariar fundos,sei que foi um enorme feito de gráfica ,entrava em uma tremenda divida , mais os devidos
cuidados iria a secretaria criar um documento de autorização , para a prefeita assinar e publicar no diário oficial do município, o que não
aconteceu,na época tinha contratado , Os trapalhões ,turma da Monica, bamba –lalão, palhaço Bozzo e outros que não me recordo agora, em fim
algumas escolas aderirão o evento mesmo antes da publicação no diário oficial. pois tinham as seguinte recomendações ,o diretor da escola tinha
o poder de aderir ou não, o material foi distribuído em todas escolas municipais, mais ficaram aguardando a tal publicação, chegou o dia do
evento a publicação não foi feita,cancelei os contratos com os artistas mais caros, compareceu ao ginásio somente duas escola, e só se
apresentaram turma da Monica, e o palhaço Bozo, evento foi devidamente cancelado.adquirindo uma nova e tremenda divida,e os vai e vem ,esta
historia só estava começando,neste ano turbulento ,mais nascia um novo pg51Sucesso é o Amor,que mexe com minha cabeça e não deixa dormir,
era o começo da dupla ZEZE DI CAMARGO E LUCIANO, COMEÇAVA SE APRESENTAR EM TODO O BRASIL, AGENDA E
SHOWS SEMPRE CHEIA,ONDE COMECEI A MATUTAR ONDE COLOCARIA ESTE FURAÇÃO DO SUCESSO ,NOS FERIADOS
PROLONGADOS DESCIA PARA A BAIXADA SANTISTA PARA VENDERA MEUS SAQUINHOS DE LIXO COM OS MELHORES
VENDEDORES QUE TRABALHAVAM PARA MIM, ALUGUEI O ESTADIO DE FUTEBOL DA PORTUGUESA SANTISTA, E
LIGUEI PARA MEU AMIGO FRANCO QUE NAQUELE MOMENTO ERA O EMPRESARIO PRODUTOR DA DUPLA, APROVEITO
O MOMENTO PARA DIZER QUE UM EMPRESARIO PRODUTOR DE SHOWS É TÃO RESPONSAVEL COM O SUCESSO DOS
ARTISTAS LANÇADO NO MUNDO ARTISTICOS , SÓ NÃO É DADO O VALOR QUE OS MESMOS MERECEM, EDU MEMSMO
LANCEI UM SLOGAN PARA A DUPLA AQUI REFERIDA QUE ERA DE LOTAR QUALQUER ESTADIO, “ELES ESTÃO
CHEGANDO A TERNURA O CARINHO É O AMOR VEM AI ZEZE DI CAMARGO E LUCIANO, meu ESCOLHIA SEMPRE O
MELHOR LOCUTOR, COM VOZ DE PREFERENCIA GRAVE, E ANUNCIAVA SEMPRE EM TRES O QUATRO RADIOS E TV DE
MAIOR AUDIENCIA DA LOCALIDADE,MAIS TINHA QUE PAGAR O FRANCO 50% NA ASSINATURA E O RESTANTE UMA
HORA ANTES DE SUBIR AO PALCO, MAIS CONSEGUI UMA PROESA COM O FRANCO PAI DESTES GRANDES MENINOS
DE OURO GRUPO KLB,O SEGUINTE OS PRIMEIROS 50% DEZ DIAS ANTES DA REALIZAÇÃO E O RESTANTE UMA HORA
ANTES DA SUBIDA AO PALCO, ABRI pg52MINHA COMPORTA DE SABEDORIA, DADA POR DEUS, A SABEDORIA DE
SALOMÃO E CEGO SURDO E MUDO SABERIA DO EVENTO HÁ SE REALIZAR NAQUELE ESTADIO ANUNCIADO,
CONTRATEI UMA EMPRESA QUE FAZIA SEGURANÇA NESTE TIPO DE EVENTOS, COMANDADA POR POLICIAIS, ME
APRESENTOU O NUMERO DE GRANDES EVENTOS QUE A EMPRESA HAVIA TRABALHADO,SEGUI ENFRENTE COM OS
OBJETIVOS DE CUMPRIR NA INTEGRA O CONTRATO AFIRMADO COM O FRANCO, IMAGINE A LUTA, COLOQUEI
VENDEDORES DE SAQUINHO PARA LIXO PARA VENDER INGRESSO PORTA A PORTA, MEUS LEITORES QUE LUTA ,QUE
LUTA,FUI DUA VEZES NO ESCRITORIO DO FRANCO NA AVENIDA HIGIANOPOLIS TENTAR , RENEGOCIAR A FORMA DE
PAGAMENTO NÃO TIVE SUCESSO,JUNTA DAQUI, JUNTE DE LÁ CONSEGUI DEPOSITAR OS PRIMEIROS 50% DO
CONTRATO,COM UM DIA DE ATRASO, MAIS O PIOR ESTAVA PARA ACONTECER CHEGOU O DIA DO EVENTO A VENDA
ANTECIPADAS DOS INGRESSOS ESTAVA LENTA,LA NO ESCRITORIO DO FRANCO SABENDO DO ATRAZO DA PRIMEIRA
PARTE, E EM MENOS DE UMA HORA A DISTANCIA PARA OS ARTISTA VIAJAR ENTÃO ERA COMODO AS NOVAS
EXIGENCIA QUE VINHA DO EMPRESARIO PRODUTOR , TINHA ATÉ A 16 HORAS QUE FAZER O DEPOSITO EM DINHEIRO
SÓ ASSIM VIAJARIA PARA SANTOS COM A BANDA E ZEZE DI CAMARGO E LUCIANO PARA PASSAR O SON NÃO FOI
FACIL,UM AMIGO DE UM AMIGO MEU TINHA UM CARRO DA FIAT Fiorina branco OFERECEU COMO FÂ DA DUPLA O
VEICULO COMO FIANÇA ACHAMOS UM AGIOTA NO pg53CENTRO DA CIDADE DE SANTOS E EMPRESTOU COM JURO DE
20% UMA PARTE DO 50% RESTANTE DA DUPLA,UMA COISA TENHO CERTESA A DUPLA NÃO SAIU PERDENDO NEM UM
CENTAVO, E A OUTRA CERTEZA QUE COM ESTE EVENTO REALIZADO AJUDAMOS ALAVANCAR O TREMENDO SUCESSO
POR ELES ALCANÇADO ,CHEGOU A HORA DO EVENTO, BILHETERIAS ABERTAS SEGURANÇAS EM SEUS LUGARES,
COMEÇA A CHEGAR O PUBLICO A BANDA FOI PASSAR O SON E LUZ MEIA HORA ANTES DO INICIO,QUANDO
DERREPENTE ESTOURA O TRANFORMADOR,QUANDO EU COMO RESPONSAVEL SOU CHAMADO PARA ENCONTRAR O
ELETRESCISTA DO ESTADIO, 40 MINUTOS DEPOIS O ESTADIO QUSE CHEIO, DOU UMA PASSADA NAS BILHETERIAS E
VEJO QUE NÃO HAVIA VENDIDO O TANTO DE INGRESSOS COMPETIVEL AO PUBELICO QUE ESTAVA DENTRO DO
ESTADIO ,ACHEI QUE HAVIA FALSIFICADO INGRESSOS, EM UMA RAPIDA INVESTIGAÇÃO,ESTÁ HIPÓTESE, FOI
CORTADA, OS SEGURANÇAS SABIA QUE EU ESTAVA ATRAS DOS CULPADOS, E UM NOVO PANE NA ELETRECIDADE
ACONTECIA, QUANDO EU NO ESCURO DA NOITE, DEI A VOLTA EM UM QUATEIRÃO DO ESTADIO E ALGUEM ME
OFERECE INGRESSO , COM FOSSE CAMBISTAS, TOMEI O INGRESSOS DO MESMO LEVEI-O ATÉ O CHEFE DA
SEGURANÇA, E O MESMO DISSSE QUE TOMARIA TODAS A PROCIDENCIA, MAIS ERA UMA GANGUE ORGANIZADA, OS
INGRESSOS VENDIDOS ANTECIPADAMENTE, RETORNAVA PARA OS BANDIDOS VENDER NOS QUARTERÔES DO
ESTADIO, RESUTADO FINAL, SAI DO pg54EVENTO MAIS DURO DE QUANDO ENTREI,E O AMIGO DO AMIGO MEU
VOLTOU DE ONIBUS PARA A CAPITAL ,OS SEGURANÇAS FUGIRAM E EU TIVE QUE VENDER MUITO SAQUINHO DE LIXO



PARA PAGAR O CARRO HIPOTECADO POR UM DIA.CHEGOU O DIA 22 DE NOVEMBRO DE 1992 O MEU casal de gêmeos
ROMEU E JULIETA FEZ NESTE ANO 15 ANINHOS. O mar não estava pra peixe, fizemos a festa deles em casa, depois de alguns anos
morando no mesmo bairro Do papai e mamãe foi a primeira vez que eles foram em casa, alegria total. Terminou este ano sem muitas novidades e
começou ano de 1993 Convidei meu primo Gerson a se unir-se a mim para fazer parte de uma nova idéia de vendas de Sacos par lixo, no
Quartel onde trabalhava tinha um amigo que nos o travamos com cabo OLIVEIRA, do qual tinha uns dólares Americano em casa queria aplicar
em alguma coisa, enfim,convidou para entrar na sociedade nas vendas do produto, alugamos um escritório no centro de São Paulo e começamos
a por em pratica a nova idéia , mais no inicio as coisas não acontecia com tanta velocidade que eles esperavam, devo admitir que também fiquei
um pouco decepcionado ,descobri que o ponto do escritório não era o que precisávamos,e corri a traz de outro ponto, do qual o Oliveira e meu
Primo Gerson não se sentiram satisfeito com minhas atitudes,de ter dois locais de trabalho,mais sempre muito elegantes pediram para retira-se da
sociedade, então continuei sozinho neste novo destino,aluguei uma casa enfrente ao metro Belém,e mantinha dois escritório para pg55captação de
vendedores , foi quando apareceu um rapaz de nome ROCHA com qualificações para ajudar-me e gerenciar os negócios, percebi que o
escritório do BELEM , ia bem melhor que o do centro da cidade, resolvi então fechar o primeiro ,e ficar só com o do bairro Belém.Neste período
as coisas parecia que ia melhorar,quando conheci JOÃO DO AMARAL,um ex oficial da Policia Militar de São Paulo, criador da federação do
detetives particular do Brasil, e gostava muito de realizar eventos embora sem nenhuma experiência resolveu a unir-se a mim ,em cima de uma
nova idéia da qual achava que era ótima ,criamos a ASSOCIAÇÃO DE HONRRARIAS AS PRIMEIRAS DAMAS DOS MUNICIPIOS DO
BRASIL “Damouro” ,Esta associação seria uma entidade sem fins lucrativos ,onde se faria apoios intercambio entre os Municípios em educação,
saúde, cultura e filantrópica, entre as que mais se destacassem das primeiras DAMAS em todo o Brasil, ganharia o direitos de receber as
medalhas de honrarias, oferecida pela associação, junto à associação registramos a Editora Damouro, com fins lucrativos onde publicaríamos o
turismo, as noticias dos municípios, publicidade, cria rimos livros didático, cartilhas, orientação profissional etc.-Comecei a viajar em todo Pais,
cadastrando as primeiras Damas do Brasil, com o patrocínio da extinta Vasp. -Mais a venda de saquinhos para lixo, continuava, na campanha
eleitoral meu tio Granwille era candidato a deputado Federal,pediu que colocasse dentro de nossa embalagem um panfleto de campanha eleitoral,
tínhamos mais de 100 vendedores naquela época , um deles vendendo os saquinhos pg56na fila do hospital Emilio Ribas,foi abortado por uma
senhora que tinha um filho com leucemia morando em Belo Horizonte ,perguntou a ele, se a empresa poderia fazer a publicidade de pedido de
doação, ele deu o nosso telefone e ela nos legou a cobrar ,atendemos com todo o carinho e colocamos as nossas embalagem a disposição e
também nossos escritórios,pois a revista DAMOURO estava sendo sua maior parte escrita em Belo Horizonte, eu mesmo solicitei a mãe do
menino. que nos enviasse uma autorização por escrito,autorizando a nossa empresa a fazer tão somente a divulgação do numero da conta
bancaria para as pessoas motivadas doar qualquer quantia ,assinar ela e o marido,reconhecer firma no cartório Xerox da carteira de identidade e
enviar pelo sedex, e assim foi feito,sem qualquer compromisso demos para campanha cinco milheiros de panfletos,a partir daí muitas pessoas com
os problemas diferenciado nos procuravam para fazer as mesma coisa.-Enquanto isto os escritórios era gerenciados em BH pelo Andrade, e em
São Paulo pelo Rocha, Eu viajava trazendo inscrição e subsídios para a revista,tinhas-mos um faturamento razoável diário, mais começava a
descapitalisar com as despesas de BH ,foi quando o Andrade nos deu a idéia de colocar a venda os saquinhos em BH e assim foi feito,colocou
de oito a dez vendedores de sexo masculino,e começou também fazer a campanha da divulgação da conta na filial BH, estava em Manaus o
Andrade disse que a Rede globo estava a minha procura, queria saber Quando voltaria, disse que não tinha certeza pois faria todo o Norte e
Nordeste que ligaria assim que chegasse e o tempo foi pg57passando a revista foi tomando corpo quando der repente uma bomba explode na
minha cabeça A reporte Sandra Passarinho queria fazer uma entrevista comigo de qualquer forma para explicar a campanha não autorizada do
caso de leucemia,eu não sabia que estava em mais uma casa de caboclo armada para mim, sem temer marquei uma entrevista em São
Paulo,mostrei para o Meu tio que era advogado os documentos e autorização, disse ele se tudo for como eu digo , a mãe do menino esta fazendo
você de muleta para angariar com mais velocidade as doação,meu tio não autorizou a entrevista, desobedeci, e gentilmente dei a tão esperada
entrevista a esta reporte, não sei se ela se arrepende de fazer julgamentos sencionalismo, tirar partido Antecipadamente prejudicar pessoas
inocentes, pessoas, disposta ajudar o próximo, ou estava sendo guiada pela emoção não sabia o que fazia a o outro ser humano que só pensou
em ajudar, fui chamado na delegacia, onde compareci com meu tio advogado, fiquei sabendo que uma vendedora de sexo feminino vendia
saquinhos par lixo em nome da campanha exposta no panfleto, afirmamos que não conhecia nenhuma vendedora , nos autos não tinha nome e
endereço estava sendo acusado do que não sabia e virou uma tremenda mídia contra minha pessoa, e a mídia gritava que um empresário estava
aproveitando de uma criança com câncer para fazer fortuna, isto fez a população me julgasse, até minha mãe foi contra este empresário, se eu não
soubesse e visse a reportagem até eu iria contra mim mesmo para vocês verem a montagem feita por esta senhora, LEMBRAM DA ESCOLA
DE BASE DO BAIRRO pg58IPIRANGA EM SÃO PAULO, ARREBENTARAM COM O CASAL DE DONOS D ESCOLA DEPOIS DE
INVESTIGADOS NÃO ERA NADA E AI ACABOU COM A VIDA DELES E NIGUEM FEZ NADA E GRITAM QUERMOS
LIBERDADE DE IMPREENSSA , MAIS PRECISA SE FAZER ALGUMA COISA NESTE ERROS CLAMOROSO .LEMBRAM DA
MÃE NO INTERIOR DE SÃO PAULO QUE DIZIAM QUE ELA MATOU SEU FILHO COM COCAINA NA MAMADEIRA, DITA
PELA MEDICA, FOI PRESA LINCHADA PELAS PRESA, ENFIARAM UMA CANETA EM SEU OUVIDO, DEPOIS FOI VER NÃO
TINHA CULPA ALGUMA, ESTA COISAS PRECISAM SER REVISTA E FISCALIZADA.Isto parecia o fim de tudo fiquei sem chão, todo
mundo mesmo sabendo que eu não tinha feito o que noticiava fugiram de mim ,novamente estava só sem apoio de ninguém a associação foi para o
espaço junto da Revista DAMOURO.Fechei o escritório de BH passei uns dias esperando intimação que não veio até hoje,dói até nos ossos,
quando me lembro desta historia de minha vida, sei que perdoei esta senhora pois era uma mãe, mais ela precisa saber quantos câncer ela colocou
Na Pessoa que só pensou em ajudar, e enfim acabei ajudando da forma que ela premeditou, pois fiquei sabendo que em menos de um mês o seu
filho fez a operação de transplante da medula óssea DEUS é PODEROSO.paguei alto preço por esta causa nobre. Esta parte da historia ainda
vai dar o que falar anos depois. O escritório de São Paulo enfrente ao metro Belém estava nas mãos da única pessoas que não me abandonou,
mais eram os urubus comendo a carniça ,quando lá cheguei , aluguel atrasado luz cortada, fiquei sabendo que fazia bacanal todos os pg59dias-
vou simplificar fiquei sozinho mesmo, andava na rua falando sozinho, de repente comecei um novo desafio, negociei o aluguel liguei luz e o
telefone, comecei humildemente minha nova vida porem famoso pelo fantástico jornal nacional e outros ,sem crédito mais com um objetivo de
virar o jogo,comecei a remar tudo de novo, coloquei faixa, cartazes e comecei admitir novos vendedores cheguei a ter mais de 120 (cento e vinte)
vendedores , em um projeto que cada um deles , um pelo outro daria de lucro liquido média de Cr$20,00 reais por dia,com uma renda liquida de
2.400,00 por dia , imagine vocês um ganho desta natureza em 1994 vendendo saquinhos para lixo,mais endividado o dinheiro entrava de um lado
sai pelo outro,foi pedido o imóvel do bairro do Belém, então voltou a pior situação, fui trabalhar em casa, mais não deu certo. ZEZÉ DI
CAMARGO E LUCIANO ESTAVA BOMBAMDO NO SUCESSO ,FOI QUANDO EU E O AMARAL RESOLVEMOS A FAZER



OUTRO SHOW COM A DUPLA,ENTÃO FUI A CIDADE DE BAURU, E COMECEI A FAZER A PRODUÇÃO DO EVENTO,
ALUGUEI O ESTADIO DE FUTEBOL DO NOROESTE, LIGUEI PARA O FRANCO,EMPRESARIO DE ZEZE E LUCIANO,
COMBINAMOS O CONTRATO NOS MESMO MOLDES DE SANTOS,COMEÇA UMA NOVA HISTORIA.,O presidente do clube
dono do Estádio era o empresário também presidente de uma grande empresa no Brasil Caio Coube,tilibra a maior fabricante de cadernos e
agenda da America latina, uma pessoa democrática humilde de bons princípios, e invejado em sua cidade, comecei a montar a mídia,e oferecer
para pg60grandes patrocinadores da região, e 70% da mídia já estava praticamente vendida a COCA COLA, e os restante vendidos aos
Correios e uma transportadora da região,os correios fariam entregas de folhetos em cada carta entregue nas região com 30 cidades vizinhas, e
cada carteiro tinha um bloco de ingresso que vendia porta- a porta, e a Coca cola entrava em toda a mídia escrita e falada de toda a região,só
que na véspera de entrar no ar a mídia,sou convocado para uma reunião na coca cola, enfim cancelaram o patrocínio alegando motivos políticos,
sem mais explicação, vim descobri que um político concorrente do Caio Coube estava no cancelamento do patrocínio,quando um dos braços
direito do Caio me explicou que o problema era político, só não poderia falar sobre a concorrência clube ou prefeitura ,me fez jurar para não falar
ao Caio quem deu esta informação , vim entender depois que o mesmo fazia jogo duplo, e sendo empregado da empresa do Caio, Nesta
situação, resolvi cancelar o evento, marquei um reunião com o Caio e na oportunidade sem Falar nomes informei o que estava se passando, e que
ele tinha alguns amigos, igual TIRADENTES TEVE, O presidente do clube me levou até a um local onde havia comprado para o clube que
montaria naquele local um centro de treinamento e hospedagem para jogadores, e que estava sendo boicotado,por algum adversário ,e me fez
uma pergunta.,AMORIM VOCE GOSTA DE DESAFIO? RESPONDI QUE SIM, fez outra pergunta se havia meios de não cancelar o evento,
naquela altura do campeonato só se a empresa do qual era o presidente pg61 desse o patrocínio , lembro-me que dei um momento único em que
as coisas deveria ser resolvida ,até o final da tarde. No mesmo dia levei a ele proposta, de uma mídia custo zero naquele momento os dois
estavam em situação caótica, mesmo sem toda a mídia no ar, o evento já estava na boca do povo, isto par o Caio não era bom. COMO ERA
ESTA PROPOSTA, A TILIBRA INVISTIRIA O VALOR INTEGRAL DO CACHE DO ARTISTA E EU DEVOLVERIA O VALOR EM
INGRESSOS, CLARO QUE NÃO FALEI PARA O CAIO NESTE TOM DEI UM VALOR FIXO, E DEVOLVI EM INGRESSO A
QUANTIA INVESTIDA. E ASSIM FOI FEITO O ACORDO, NO DIA DE MANDAR OS 50% AO FRANCO DO QUAL O
CONTRATO ESTAVA FEITO NO NOME DO MEU SOCIO AMARAL, ENVIEI OS 100% E TUDO COMEÇOU ENTRAR NA
NORMALIDADE DE UMA PRODUÇÃO ESTREMAMENTE BEM FEITA , DE NOSSA PARTE .Caravanas sendo montada na cidades
vizinhas radio jornal panfletos carros de son televisão 24 horas no ar, EIS QUE SURGE UMA NOVA PROMOÇÃO DE UMA DUPLA
CAMPEÃ DE SHOWS E RECORDES DE VENDAS DE DISCO EM TODO O BRASIL, CHITÃOZINHO E XORORO , UMA
PROMOÇÂO DE UM EMPRESARIO DA CIDADE DE BAURU, EVENTO ESTE QUE SE REALIZARIA QUINZE DIAS ANTES DO
NOSSO, EM UM SITIO ,NÃO VOU DIZER QUE NÃO CAUSOU UM CERTA PREOCUPAÇÃO, MAIS JÁ ESTAVAMOS MUITO
ADIANTADO, E OS COMENTARIOS ERA MUITO POSITIVOS A NOSSO FAVOR,SEGUIMOS EM FRENTE, UM DIA ANTES DA
REALIZAÇÃO DO SHOW DO CHITÂOZINHO, O CÉU DESABOU EM BAURU, E NÃO PAROU MAIS,O SHOW FOI
CACELADO,E pg62TRANSFERIDO PARA A VESPERA DO NOSSO EVENTO.Tinha que continuar com aminha produção, documentação
do evento, contratar segurança, estratégia da montagem do palco, pois tinha um contrato com o FRANCO que tinha que ser respeitado,fora o
contrato do estádio ,de cobrir todo o gramado com lonas plástica,,O contrato constava que a empresa de Palco ,Son e Luz teria que ser do
Senhor Marcio da cidade de Piracicaba,do qual não me lembro mais o nome da razão social, cumpri com o contrato do FRANCO contratando e
pagando adiantado a prestação de serviço, ficando para acerto diário a alimentação dos técnicos e montadores do son e luz ,tive que contratar um
empresa de eletricidade para instalar ao lado do palco um transformador,e assim foi feito.NOSSO EVENTO ERA EM UM SABADO,DO
CHITÃOZINHO NA sexta-feira VESPERA , NO PROMETIDO QUE PALCO SON E LUZ CHEGARIA QUINTA A NOITE NA
CIDADE E MONTARIA NA SEXTA E TERMINARIA OS AJUSTES NO SABADO, RESERVEI O HOTEL COMO COMBINADO,
LIGUEI NA QUINTA PARA PIRACICABA A PROCURA DO MARCIO, NÃO CONSEGUI FALAR, POIS INFORMARAM QUE JÁ
ESTAVA NA ESTRADA, AO LEVANTAR PELA MANHÂ FUI A RECEPÇÃO DO HOTEL PERGUNTAR SE O MARCIO HAVIA
CHEGADO COM O CAMINHÂO E OS TECNICOS ME INFORMARAM DE UM TRANSPORTE VINDO DE PIRCICABA TINHA
IDO PARA O ESTADIO, DIRIGI AO ESTADIO ERA APENAS O CAMINHÃO DO PALCO, QUE TINHA QUE ARRUMAR
CARREGADORES ISTO NÃO ESTAVA EM CONTRATO MAIS ARRUMEI, MAIS CADE O SON E LUZ E O MARCIO,NADA DE
CHEGAR,FIZ pg63TODA A ORGANIZAÇÃO DO ESTADIO CUBRI O GRAMADO TESTEI O TRANSFORMADOR,LIGAVA DE
HORA EM HORA PARA PIRACICABA,A INFORMAÇÃO QUE O MARCIO ESTAVA NA ESTRADA COM O SON E LUZ,PEGUEI
O CARRO E SEGUI COM DESTINO A PIRACIBA COM A INTENÇÃO DE LOCALIZAR O CAMINHÃO,RODEI UM 80 A 100 KM,
MAIS VI QUE ERA INUTIL VOLTEI, E NADA DE O CAMINHÃO CHEGAR,CHUVIA MUITO NA CIDADE, ESTAVA
CONVIDADO PARA VER O SHOW DO CHITÃO ,DEU A HORA ME DIRIGI AO SITIO ONDE ACONTECERIA O EVENTO, AO
CHEGAR NO LOCAL O PALCO MONTADO UM BELO SON E ILUMINAÇÃO, TINHA APENAS UMAS 100 PESSOAS NO
EVENTO QUANDO OS ARTISTAS SUBIO AO PALCO FUI PROCURAR O RESPONSAVEL PARA CONTRATA-LO ,FIQUEI
SUPRESO ,QUANDO TENTEI CONTRATAR O RAPAZ ME DISSE QUE O SON E ALUZ QUE ALI SE ENCONTRAVA ERÁ DO
MEU SHOW TAMBEM QUE QUE APÓS O TÉRMINO DESMONTARIA E LEVARIA DIRETO PARA O CAMPO DO NOROESTE,E
SOLICITOU NAQUELA HORA DA NOITE QUE ARRUMASSE CARREGADORES PARA ELE , NÃO ERA POSSIVEL POIS OS
QUE TINHA CONTRATADO FICARAM DE PLANTÃO O DIA INTEIRO HAVIAM JANTADO O MARMITEX ,E DISPENSADOS A
9HORAS DA NPITE E SO ESTARIAM NO ESTADIO NO OUTR O DIA, PARA MINHA SULPRESA COM QUEM EU
CONVERSAVA NAQUELE MOMENTO ? ERA NADA MAIS NADA MENOS QUE O IRMÃO DO MARCIO:VAMOS REFLETIR
COM CALMA . 1-Porque ligava em Piracicaba, não RECEBIA informações precisa. 2-quais as minhas obrigações e deveres com o
carregamento e descarregamento dos equipamentos ,quais os horários, e local para os carregadores se apresentar. seria no show do chitãozinho e
xororó. pg643-porque o irmão do Marcio não me ligou no hotel? , e nem se hospedou no mesmo hotel,que estava em contrato,? onde andava o
Marcio.?vocês terão a resposta agora,o Marcio deu carona para o empresário da cidade do evento do CHITÃO,e as informações lá já estava
manipulada, até ai viram quanto tive de desgaste prejuízo ,não viram nada do que ainda vem pela frente,o irmão do Marcio só conseguiu gente
para desmontar o palco do sitio depois da 10horas da manhã, dia do nosso evento foi quando com uma carinha de santinho, chegou ao hotel,
com mala e cuia , eu indagava vai dar tempo de montar até a hora de passar o son?, ele me afirmava que sim.Fui logo que tomei café para o
estádio, 8,00horas da manhã já tinha fila,eu com meus botões vai ser um sucesso,quando chegou a hora do almoço mandei comprar marmitex
para todos que estavam trabalhando na montagem do palco son e luz,da empresa do MARCIO e dos carregadores por mim contratados, ,mais



uma vez perguntei vai dar tempo de montar? Perguntava para o irmão do Marcio o mesmo respondia que sim,as 5 horas .pedi ao CAÇADOR
pessoa que me ajudava na produção pai de uma dupla sertaneja ,que iria abrir o eventos, buscar Zeze,e Luciano no Aero porto, e assim foi feito
Caçador e sua mulher pegou a dupla e levou para o hotel ,e foram encontrar comigo no Estádio. e vieram com um recado dos artistas, avise ao
Amorim, que não só subiremos ao palco depois do son e luz estiver todo pronto ,caso o contrario não faremos o show, eles já sabiam que não
daria tempo,fui então ao hotel falar com os responsáveis e até mesmo o Zeze, não me atendeu de jeito nenhum, então leguei para o FRANCO
EM SÃO PAULO, pg65não se encontrava e tinha um responsável que hoje não lembro o nome muito educado tentando a paz mais com a
versão do Pilantra do MARCIO,ELE PINTOU O AMORIM DE PALHAÇO,FUI TRATADO COM UM CACHORRO VIRA LATA,PELO
ZEZE E LUCIANO E TODA SUA EQUIPE, POIS EU GRITAVA ESPLICAVA A ARMAÇÃO QUE ESTE MARCIO FEZ NÃO
QUISERAM NEM SABER, , SAI DO HOTEL DESCONSOLADO,QUERENDO ATE DAR PORRADA NO VENTO, O MEU
SEGURANÇA ERA UM POLICIAL CIVIL ,ME ACALMAVA , PARA ELE MESMO NÃO ME DAR ORDEM DE PRISÃO, VOLTEI
PARA O ESTADIO PARA CONTONAR AS COISAS DEI ORDEM, PARA OS PORTADORES DE INGRESSOS ENTRAR no estádio E
ELES TENTANDO MONTAR A LUZ, E OS RECADOS VINHAM DO HOTEL NÃO era nada animador,NÃO SUBIREMOS AO
PALCO SE NÃO ESTIVER TUDO EM ORDEM, mais, VIM SABER O MARCIO FALOU PARA A EQUIPE DOS ARTISTAS QUE
FALTAVA UMA PARTE DO PAGAMENTO POR ISTO QUE ELE ATRASOU AS INSTALAÇÕES, SABE O QUE FALTAVA ELES A
RECEBER? O QUE NÃO TINHA MAIS DIREITO QUE COMEÇOU A PERDER POR CAUSA DOS ATRASOS, E AS CUMPRI NA
COMPRA MARMITEX , ATÉ MESMO EM PLATÃO INUTIL FABRICADO POR ESTE PILANTRA, JURO QUE BUSQUEI A DEUS
PARA NÃO FAZER NADA COM ESTE MAU CARATER, MAIS DEU MUITA VONTADE, HOJE ISTO FAZ PARTE DA BIOGRAFIA
DA MINHA VIDA ELE ME FERROU MAIS COLOQUEI NAS MÂO DE DEUS, JÁ ERA QUASE 10HORAS O PUBLICO COMEÇOU
A FICAR pg66IMPACIENTE,QUANDO COLOQUEI NO PALCO OS FILHOS DO CAÇADOR PARA ABERTUA DO SHOW, E FUI
ENRROLANDO O MAXIMO QUE PODIA ATÉ ELES COLCAREM AS LUZES EM ORDEM PARA A DUPLA SE APRESENTAR ,
MESMO SEM PASSAR O SON E A LUZ, VINHA DO HOTEL NOTICIAS DESNIMADORAS, QUE A DUPLA NÃO CANTARIA
SEM PASSAR O SON E A LUZ ,ENQUANTO A DUPLA DE MENINOS CANTAVAM, ENCONTREI O CAIO COUBE PRESIDENTE
DO NOROESTE E TAMBEM DA tilibra nossa PATROCINADORA, O CAIO ESTAVA MUITO FELIZ , E ME DIZIA COM UM COPO
DE WUISK NA MÃO AMORIM VAMOS BRINDAR VOCE CUMPRIU COM CADA DETALHE QUE ME PROMETEU, ESTOU
MUITO CONTENTE, EU BRINDEI COM ELE RAPIDINHO E DISSE VAMOS ESPERAR TERMINAR TODA APRODUÇÃO , FUI
ATÉ AO PALCO E PERGUNTEI NOVAMENTE AO MARCIO SE AINDA FALTAVA MUITO PARA A MOTAGEM DA LUZ,
AGORA FALTAVA POUCO, ISTO JÁ ERA MAIS DE 11,30HORAS QUANDO FUI CORRER AS BILHETERIAS NÃO TINHA
NENHUM BILHETEIRO, ENCONTREI O BRAÇO DIREITO DO CAIO DIZENDO QUE FOI ORDEM DELE, PEGAR TODO DO
DINHEIRO PARA CUBRIR O INVESTIMENTO FEITO POR ELE, NÃO ACREDITO ATÉ HOJE QUE VEIO DO CAIO ESTA
ORDEM, FOMOS ROUBADO LITERAMENTE, MEU SOCIO OFICIAL DA POLICIA MILITAR TINHA SIDO DETIDO AO LADO
DO NOSSO CARRO, QUANDO LÁ CHEGUEI TAMBEM FUI DETIDO O UNICO DINHEIRO QUE TINHA EM NOSSO CARRO
FOI APREENDIDO PELA POLICIA, DIZIA O POLICIAL QUE pg67FOI ORDEM DE UM JUIZ DE DIREITO DA CIDADE QUE
ESTAVA-MOS DETIDOS , DERREPENTE OUÇO A VOZ DO ZEZE FALANDO AO PUBLICO, QUE MAUS EMPRESARIO , QUE
NÃO CUMPRIA com o contrato, que não havia pago a montagem do son e luz, e por isto do atraso que eles subiram ao palco só em respeito
ao publico, patrocinador e ao clube da cidade, não tive meios de me defender de jeito nenhum, fui convidado a ir ate a delegacia para fazer um
documento do dinheiro apreendidos,depois voltei ao estádio já não havia mais ninguém, o show havia terminado,enfim naquele momento quase
3horas da madrugada, fui para o hotel dormir, todos que me acompanhavam de minha equipe também me abandonaram na mesma noite foram
para São Paulo. Primeira ligação tentar falar novamente com Zezé mais uma vez sem sucesso,pois naquele momento o homem que ali estava mais
uma vez ajudou, trabalhou muito para ajudar consolidar uma brilhante carreira artista,e proveito o momento para homenagear todos os
profissionais desta área sem não for este conjunto de profissionais que acredita nos pequenos e grandes artistas muito sucesso fica sem o seu
devido merecimento, sempre digo que pode colocar o Rei ROBERTO CARLOS NO MARACANÃ SE NÃO FIZER UMA PROMOÇÃO
DIGNA NÃO TERA SUCESSO ,TENHO MINHA CONCIENCIA TRANQUILA QUE PARA ESTA DUPLA DEI O MEU TUDO,
GOSTARIA MUITO DO RECONHECIMENTO DELES POS SEM FALÇA modéstia tenho uma parcela expressiva no inicio de sua
carreira.FIQUEI UMA SEMANA NA CIIDADE DANDO EXPLICAÇÕES AS RADIOS E A IMPRENSA EM GERAL DO
ACONTECIDO, FUI A TILIBRA FALAR COM CAIO COUB RECADO FOI CURTO E GROSSO QUE NÃO ME pg68ATENDERIA.
ENTÃO MANDEI UM TELEGRAMA DIZENDO PARTE DO ACONTECIDO, QUE ESTAVA, E ESTOU ATÉ HOJE A DISPOSIÇÃO
PARA ESPLICAR O inexplicável CHEGAVA O FIM DO ANO TENTAVA FALAR COM O FRANCO E NÃO CONSEGUIA ATÉ QUE
UM DIA O SEU IRMÃO ME LIGOU PEDINDO O NUMERO DE MINHA CONTA BANCARIA POIS O FRANCO GOSTARIA DE
MANDAR UM PRESENTE de natal PARA MINHA FILHA MAIS NOVA PAMELLA,, E MANDOU-ME UM VALOR DE HOJE UNS
MIL REAIS.DEVO CONFESSAR ao FRANCO que ESTAVA EM CASA COM AS LATAS TODAS VAZIAS , SEI QUE VOCE E
EMOTIVO, NÃO É MINHA Intenção DE MILINDRA-LO, MAIS EM UMA NOVA OPORTUNIDADE CHORAREI EM SEU OMBRO,
E DEIXAREI VOCE CHORAR NO MEU. MAIS FIQUEI MUITO CONTENTE QUANDO SEUS FILHOS TAMBEM TORNARAM
ARTISTAS REZO MUITO POR ELES, E TAMBEM PELO ZEZE E SUA GARGANTA DE OURO, ENFIM VOCE FRANCO JUNTO
COM O ZEZE E LUCIANO CAIO COUB FAZEM PARTE DE MINHA BIOGRAFIA SOFRIDA. MAIS MINHA HISTORIA NÃO
TERMINA AQUI TEM MUITO PARA SER CONTADA AINDA. NO CONGRESSO NACIONAL APROVA A LEI ZICO Volto de bauru
com uma mão na frente outra atrás, começo novamente a viver dos saquinhos para lixo, mais em uma nova dimensão, quase não dava para pagar
o aluguel, transporte para meus filhos ir a escola e toda a parte operacional de uma casa, mais fomos vivendo os últimos meses de 1993 com
muita pg69dificuldade, no mês de março de 1994 recebo em casa um oficial de justiça, com uma ação de denuncia vazia,pedindo a casa onde
morava,tentei recorrer, mais não adiantou, sem dinheiro, sem fiador, uma amiga nossa foi a uma imobiliária no bairro Penha em São Paulo e
alugou uma bela casa mais o aluguel para a época era muito alto,pelo rendimento que vinha tendo,pois quem trabalhava em casa naquele momento
era só eu,pagava um mês, não pagava outro, e assim fomos vivendo ao trancos e barrancos,em um domingo, fui a uma igreja evangélica
RENACER,fiz as minhas orações ,quando conheci uma obreira da igreja, contei a ela das minhas dificuldades, ela veio a oferecer um quarto,sala
e cozinha, todo mofado mais era a metade do preço de que pagava, e estava ficando inviável para continuar morando, chegando,em casa
conversei com minha esposa, e começamos a freqüentar a igreja, mais ainda morando, no mesmo lugar,em um dia de segunda feira,peguei minha
sacola de saquinhos para lixo ,neste momento acrescentado de paninhos de prato, sai a luta muito desanimado mais sai, menos de 100 metros de



casa havia um salão onde com meia porta aberta, tinha uma pessoa tomando conta, perguntei o que era aquele salão, era uma ex discoteca muito
famosa no bairro, e que a dona pg70alugava só para eventos contratados,olhei por dentro uma discoteca toda montada com son luz , bar
.resumindo tinha minha cara, perguntei .o endereço, era dona de um colégio bem próximo do local, voltei para casa coloquei um terno e fui até o
colégio falar com a dona,pediu que eu mesmo fizesse o contrato e na mesma semana assumiria o salão,enquanto isto mudamos Para a casa
Mofada, fiz um acerto em promissória com a casa que morávamos, mais não tinha ainda base de poder ter um dia certo para os devidos acertos,
mais já tinha uma futura fonte de renda bastava entrar e projetar baile e alugar para festas de casamentos aniversários etc. Ao pegar a chave do
salão no primeiro fim de semana já tive uma renda especial o salão já estava alugado para uma turma de jovem para realização de uma festa A
FANTAZIA, recebi pelo menos um Quatro meses de aluguel da casa mofada onde morávamos, e assim foi tomando outro corpo minha vida dos
ALTOS E BAIXOS, resumindo moramos quase quatro meses na casa mofada, a profeta dona da casa, não podia atrasar um dia de aluguel que
ela ficava de cima, pois a mesma era vizinha, era uma briga por mês por causa de dias de atraso, passei alugar o salão para bailes da terceira
idade, e ia sobrevivendo mais criando novas pg71idéias, entra em cena novamente em minha vida o AMARAL, QUE AVIA ME DEIXADO
SOZINHO EM BAURU, então me fez uma proposta de nos montarmos uma cervejaria dançante, reformaria o salão e novas idéias para o local,
se convidou mais uma vez para ser meu sócio, a casa ficou linda, virou CERVEJARIA SHANEL. Contratamos diversos artistas, combatível ao
tamanho da casa, Belchior, ELIANA DE LIMA, e outros, mais as coisas não ia bem, quando de repente me deu um estalo em minha cabeça
,montar um bingo naquele local, não deu outra, coloquei anuncio no jornal, admitindo sócio para o bingo, não demorou muitos já estava com um
capital expressivo para mais um grande empreendimento, nascia naquele local MAIS UMA CASA DE BINGO EM SÃO PAULO BINGO
SHANNEL, UMA NOVA VIDA ESTAVA ACONTECENDO, E ACONTECIA COMO FENIX RENASCENDO DAS CINZAS. A
mudança era radical transformar uma cervejaria em Bingo, não deu outra assim começou novas empreitada de vida, eis que surge bem ao lado do
bingo um apartamento de três quartos, sala, cozinha, dois banheiros, e um escritório, com portas de vidros, R$100.00 cem reais mais barato que
a casinha de mofo que morava, e esta casa era da mesma proprietária do salão, mudei imediatamente, moveis pg72novos, comprei carro avista
quase do ano, vida nova pára os meus filhos,trabalhava dia e noite na montagem do bingo, nos planos de jogos,nas legalização do bingo,na
inauguração, tudo estava sobe a minha responsabilidades,só para ter uma idéia,morando então agora porta-porta, nunca tive a oportunidade de
sentar, na mesa com minha família para uma refeição, de domingo a domingo,mais até este momento o pássaro fênix estava apenas se levantando
da cinzas ,ainda quente ,não podia ainda voar,o bingo já estava quase pronto, faltava comprar os computadores para o jogo, quando fiquei
sabendo que o esposo da profeta e também obreiro da igreja da qual freqüentava trabalha em uma empresa de informática, pedi a ele o
orçamento para instalação dos equipamentos, quando o mesmo foi tomar um cafezinho em casa viu a diferença de moradia,se impressionou com
o preço do que pagava naquele lindo apartamento, e disse-me VOCE FAZ ELEFANTE VOAR NUNCA MAIS ESQUECI DESTA FRASE.O
bingo ficou pronto,faltava as autorização ,que atrasou a inauguração,mais o fênix estava bem perto de voar ou o elefante se assim preferir.Foi
marcado a inauguração fiz um plano de inicialmente 120 cento e vinte rodadas dias, com uma media liquida de R$100,00 com uma pg73liquides
diária de R$12.000,00(doze mil reais ),onde tirávamos a operacionalidade e dividiríamos o lucro por 7 sócios, o único bingo legalizado naquela
região era o nosso, e era o único visitado pela policia e fiscal da regional,e começou multa em cima de multa,mais mesmo assim a nossa renda
liquida diária Ultrapassava sempre a casa de R$14.000,00. Derrepente o governo manda fechar todos os bingos, cortaram a aza do pássaro para
evitar que voassem, alguns sócios se acovardaram com a primeira pancada, comprei em notas promissórias de alguns suas cotas, fiquei sendo
sócio majoritário ,quando voltamos a trabalhar,as coisas já não era a mesma,a liquides caiu radicalmente para menos de R$2.000,00 ,e outros
sócios começaram a me propor suas cotas, fui comprando e me endividando, e ficando sozinho como único sócio do bingo, naquele momento um
elefante branco,,o governo manda fechar novamente os bingos,foi mais tempo fechado,quando veio a autorização novamente de funcionamento,
coloquei um novo anuncio, e comecei a levantar a casa de novo, muito difícil, pois como o nosso bingo era o único autorizado na região, para não
perder a licença era o único que ficava fechado, os clandestinos, não fecharam nenhum dia, e os nossos clientes pg74migraram para os ilegais
,mais começamos a reverter o quadro, quando atendeu o anuncio dois candidatos a sócio um advogado dono de posto de gasolina e um tal de
Milton Santiago estava em reunião com este candidato a sócio o advogado quando entrou em minha sala este Milton , apresentei um para o outro
em um descuido foram tomar café no bar da esquina e este advogado de repente sumiu mais o Milton fez uma proposta de trabalhar durante um
período de 20 dias ter aceso aos movimentos diários, se fosse o que eu havia prometido ele faria o deposito para compra da cotas de 20% e
assim foi feito o bingo começou dia a dia crescer, e o nosso relacionamento também ,eu não tinha tempo de almoçar em casa mais o Milton
forçando este relacionamento, cheio de elogios a comida lá de casa almoçava todos os dias,convidou para irmos a sua residência no Guarujá
,apresentou sua mulher par minha família, mais morava em um aparte hotel,e sem malicia fui me envolvendo com ele,me cativava dia a dia,pediu
para colocar Sua secretaria para ajudá-lo, também sem nenhuma malicia autorizei, mais o gozado que sua secretaria tinha forte semelhança com
sua mulher, minha primeira desconfiança, que minha família não me apoio, diziam pg75que era força da minha imaginação,então com tanto
trabalho,procurei tirar isto da mente segui em frente. Na praça de alimentação de um shopping percebi algo estranho da sua mulher no que tange á
vicio de droga, também tiraram de minha cabeça, mais enfim o Pássaro fênix estava voando bem alto, preste a receber uma bolada da compra
das cotas pelo Milton, o bingo chegando a casa de R$8.000,00 de liquides dia, eu em ordem com minhas dividas estava tudo uma maravilha.
Quando recebo uma ligação da casa da mamãe para ir urgente correndo e assim foi feito chegando lá era nada mais e nada menos que o
falecimento de meu pai, fiquei sem chão, se desse para escrever este episódio com lagrimas eu escreveria, nesta altura do campeonato, tinha que
dar ombro a minha mãe e meus irmãos, e de quem eu iria receber ombro adivinhe quem o MINTON SANTIAGO, naquele momento meu maior
amigo, meu maior companheiro entendia tudo de minhas carências, ofereceu seu apartamento para descansar, não aceitei fui para Belo horizonte
com a Família por uma semana, tinha o controle por telefone, e não me preocupava muito, pois o meu irmão mais velho era o gerente Geral do
bingo, mais por telefone o mesmo insistia para eu ficar mais alguns dias, resolvi voltar pelo RIO DE JANEIRO, ONDE pg76 FICAMOS UNS
CINCO DIAS E VOLTEI MAIS CONSOLADO POR CAUSA DO ACONTECIDO. Mais o período muito difícil de minha vida nunca havia
morrido ninguém tão próximo de minha família até este momento de minha vida. Mais o pior estava para acontecer. Eu e meu irmão Elias já não
se falávamos há quase quatro anos como já narrei em outras paginas mais com morte do papai se reaproximamos, e começamos uma nova vida,
agente não se separava nem um dia tentado compensar o período de separação, dormia em casa brincava com os sobrinhos, assim agente foi se
acertando a ultima vez que estivemos juntos me disse que iria ao céu BRIGAR com o nosso pai mais velho DEUS PORQUE HAVIA TIRADO
O PAPAI DE NOS, ENTÃO EU BRINQUEI CUIDADO, POIS ELE PODE FICAR BRABO COM VOCE, E LEVA VOCE ATÉ ELE
PARA TE DAR UMAS CINTADAS NA BUNDA. Certa manhã por estar dormindo muito mal acorda com um torcicolo,quando recebo
novamente uma ligação da casa da mamãe para ir com urgência, pois o meu irmão Elias estava tendo fortes câimbra,para ajudar levar ao hospital,
em certo momento lembrei que em menos de dois meses tinha feito o mesmo caminho e encontrei o meu pai morto,fui a farmácia tomei uma



injeção,me dirigi pg77 rapidamente para casa da mamãe, ao chegar na rua de casa já encontro minha irmã LAUDICEIA chorando e dizendo que
meu irmão havia morrido,com certeza o pássaro fênix desceu com tanta força em uma cratera de vulcão não tínhamos nem recuperado da morte
do papai vai embora o mais querido da família, prato cheio para quem sabia dar conforto e colocar bem em pratica seus planos de
maquiavélico.Agora fiquei sem chão de uma vez a pancada foi ao dobro da do papai pois estávamos com uma grande ferida sem se fechar ,ai
vem uma cratera ,por incrível cheguei ao hospital meu irmão estava no necrotério na mesma pedra que meu pai estava, eu com a mesma
incumbência de vestir,por uma roupa para o velório e o sepultamento,DEUS ME DEU A FORÇA PARA ESTA MISSÃO,mais ao sair dali
minhas pernas tremia, ânsia de vomito,meus nervos não obedecia meu raciocino não acompanhava o momento em que estava vivendo, uma noite
de velório,quando vim dar por mim comecei a enxergar que minha mãe precisava de mim,agarrei nela e não soltei mais,pois ainda vinha o pior
momento ,o da sepultura, na hora de o cortejo ir para o cemitério vi o quanto ele era querido,contei enquanto deu uns 180 carros acompanhado o
cortejo depois parei de contar pg78pois,com meu carro eu fechei uma av. principal da zona leste,(RADIAL LESTE) NO BAIRRO DE ARTUR
ALVIM, E A MAMÃE COMIGO,quando vejo uma van cheia de jogadores de futebol cortando o cortejo e relando no carro de meu cunhado
CAMPOS CASADO COM MINHA IRMÃ PSCOLOGA SUSY,os jogadores desceram da van e começou o bate boca, meu irmão mais novo
vai de encontro com a confusão,fui correndo de encontro deles para separar a briga, e o meu cunhado oficial da policia militar de São
Paulo,conversava com muita educação quando um deles dirigiu um grande palavrão, eu que estava ali para apartar, não aquentei peguei o
boquinha suja arremessei uns quatro a cinco metros o mesmo caiu embaixo de um outro carro já Desfalecido, os amigos dele correram todos e
entrou na van, meu cunhado pediu para seguir, pois se o cara morresse ali ele tinha que dar ordem de prisão ,entrei no carro, minha mãe
preocupada o que tinha acontecido,disfarcei e segui para o cemitério onde meu irmão foi enterrado,mais tarde meu cunhado disse que o rapaz
boquinha suja havia se recuperado entrado na van, e os amigos levaria a um hospital, alguns meses depois fiquei sabendo que o boquinha teve um
encontro com meu irmão Isaias. Menos mal depois daquela hora triste ,o pg79mundo nunca mais voltou ser o mesmo para mim,e acho que para
meus irmãos também,fiquei algumas noites sem dormir, e meu futuro sócio MILTON SANTIAGO, TRASNFORMOU EM MEU HOMEM DE
CONFIAÇA, tocava o bingo e sempre me mandando eu viajar que ele tomaria conta direitinho com meu irmão, e quando voltasse acabaríamos
de acertar as pendência,se tem um momento que odiei dinheiro foi este,apesar de não ser um homem materialistas,peguei minha família e fui para o
ESPIRITO SANTO NA CIDADE DE VILA VELHA,e como da outra vez administrei tudo por telefone,não podia dar sintomas que estava
voltando que o mesmo dizia:não fique por ai se restabeleça bem que por aqui esta tudo bem,pois bem fiquei quase trinta dias,até que então
voltei,assim que voltamos ,me dando boas vindas mim e minha família , dizia ele a minha esposa , que estava com muita saudade da comida da
pimenta que tínhamos em casa , minha esposa toda feliz com os elogios, prometeu a ele que faria uma comida gostosinha para ele,comecei a
trabalhar nos trancos e barrancos, vi que ele e a secretaria filtravam as ligações,dizia que tinha que me aborrecer pouco,protelou os acertos
daquele período que fiquei fora, disse que tinha levado para o Guarujá, que pg80 colocaria em ordem na semana e no final de semana faríamos o
acerto final e daria o cheque da compra das cotas,ele estava no bingo quando uma ligação do banco do qual tinha conta ligou dizendo que tinha
que fazer um deposito urgente com um valor até expressivo ,fiquei caladinho, e comecei a investigar, pois acabava de tomar um balde de água
gelada na cabeça ,falei para minha esposa o que estava acontecendo ,disse ela você esta muito nervoso, o Milton não teria coragem de fazer
isto,tive um pequeno ranca rabo ,mais fiquei pensando, e se ela estiver certo,pois me encontrava muito nervoso mesmo,bem no outro dia logo
após que o bingo abriu ,minha esposa Estava preparando um almoço de primeira qualidade para o pilantra do Milton, neste momento já sabia que
ele era pilantra, a mulher dele ligou,perguntando sobe a irmã dela,que naquele dia não foi trabalhar, eles juravam de pé juntos que não era irmã,
depois chegou um cobrança de uns azulejo que eu tinha comprado antes da morte de meu irmão, o cara estava brabo, pois ligava me procurando
estavam sempre dizendo que eu estava viajando ou em reunião, e pela quantia era muito pouco,para ele não ter pago,foi pra mim a gota no
oceano. entrei dentro de casa falei pra minha mulher o que estava pg81acontecendo, mais uma vez ela me disse que eu estava com imaginação,
pedi pelo amor de Deus para me ouvir , e que ele não entraria mais em casa, ela neste momento querendo os elogios do pilantra foi contra mim,
resumindo pela primeira vez, joguei todo o prato de comida que ela fez no chão, acho isto um pecado, mais a ira foi tão grande que não resisti ,ele
não estava no bingo, tinha saído com um amigo, que fiz eu peguei o seu carro sai e deixei o recado assim que chegasse aguardar que tinha saído
com seu carro , ele me aguardou, mais tinha ido ao banco atender o chamado da gerente na ligação do dia anterior, pois a gerente havia
comunicado que tinha falado comigo. Ele percebeu que eu já tinha matado a charada, mesmo assim me prometeu que no outro dia traria em
dinheiro a quantia tratada, para compra das cotas, foi embora para nunca mais voltar, debaixo das gavetas encontrei notas fiscais colada, compro
muita coisa em nome do bingo, resumindo, em menos de trinta dias ele tinha um bingo quase pronto no bairro do BELEM montado com o meu
dinheiro, fiquei uns seis meses com o bingo fechado, novamente endividado alugueis atrasado tanto do salão do bingo quanto do apartamento que
morava. Tomei uma decisão, não esperaria mais este abre e fecha dos pg82bingos pelo Governo e resolvi voltar a BH, nesta altura estávamos no
ano de 1997, onde uma nova historia iria se formar com um novo bingo, com novas personalidades mais quase igual ao que acabei de narrar, mais
muitas águas turvas ainda vai rolar. Sem dinheiro tinha que fazer a mudança, mais antes tinha que convencer minha família para voltar para Belo
Horizonte, foi muito difícil, consegui mandar minha mulher e na frente, para arrumar um lugar onde colocaria os equipamentos do bingo que
desmontaria, e assim foi feito, vendi alguns equipamentos, e contratei um caminhão, para a devida mudança e JÁ e BH, comecei bolar nova idéias
andando no bairro encontrei uma casa de comercio misturada como churrascaria e danceteria, vinte e quatro horas de funcionamento, o salão,
comportava um bingo, foi quando fiz uma proposta ao MARLUCIO O PROPIETARIO DA CASA, ele topou a parada, e fizemos um contrato
de gaveta para iniciarmos o projeto de montar um bingo em nosso bairro, passei a ser sócio de uma churrascaria , e ao mesmo tempo de uma
casa noturna, trabalhava dia e noite, coloquei anuncio no jornal para arrumar um sócio com Capital.Não arrumei o capital mais arrumei um amigo
e hoje nos pg83 Não arrumei o capital mais arrumei um amigo e hoje nos consideramos com irmãos,Clovis Pio, para resumir esta sociedade com
o Marlucio não veio a dar certo, pois estava todo empepinado com os alugueis água luz,o equipamento do bingo foi virando sucata, vendi todas
as cadeiras , as mesas O Marlucio deu um fim .Começava uma nova etapa na minha vida, com um velho computador comecei a criar um novo
projeto, sem capital algum dava inicio em um o dos grandes projetos da minha vida nascia CORES DA SORTE & CORES DO DESCONTO,
para sustentar a família vendia paninhos de pratos em paradas obrigatórias em estradas com destinos aos interior,quando os viajantes condutores
de seus carros paravam para tomar um café, ou tomar algum lanche,eu apressadamente corria em direção destes condutores, e explanava minha
venda, da seguinte foram: SOU UM PAI DE FAMILIA DESEMPREGADO, ESTOU OFERECENDO A O SENHOR(a) PANINHOS DE
PRATO, UM É TRES DOIS É CINCO, POIS É ASSIM QUE LEVO O SUSTETO PARA MINHA FAMILIA. VENDIA UMA MÉDIA DE
180 PANINHOS POR DIA.Mais muitas vezes era tratado também assim:VAI TRABALHAR NEGÃO , ISTO NÃO É SERVIÇO PARA
VOCE.Me sentia humilhado, mais o desafio era pg84grande a meta era , terminar o projeto cores da sorte cores de desconto de qualquer
forma,as cinco horas pela manhã, pegava meu ônibus, ia fazendo conta de o que levaria para casa, sempre chegava ao sacolão , e já levava o



necessário ,o sofrimento era grande, em casa trabalhava eu meu Filho Romeu,, para não falar mal NE? é melhor falar como um pai comum,:Sabe
né como é jovem, o dinheirinho dele nem da para ele pagar a escola, tadinho, só da para ir para as baladas de quinta a domingo, e quando eu e a
mãe pode , arrumávamos algumas coisinha para ele né?.E assim fui seguindo o meu caminho, não alterando o que não era meu, peito aberto feito
fera,como não fosse possível ver no amanhã,o que veria a seguir,chegava em casa almoçava, descansava, meu tradicional quinze minutos, e ia pra
o computador fazer o projeto, e resumindo, o então vendedor de paninhos para prato, desfiou com o dono da parada de turista, que voltaria ali
com um Big carro zero quilometro, e mostraria então o projeto de um trabalhador, para não voltar neste episódio em menos de três meses voltei
com BEYZER ZERO QUILOMETRO, PAGA E QUITADA, E APRESENTEI AO MEU COLABORADOR.Voltando ao projeto,foram
diversos ensaios o Raspa Taxi, que não pg85deu certo, a outros até chegar no CORES DA SORTE CORES DE DESCONTOS, UM
GRANDE NEGOCIO, QUE VIROU REALIDADE, QUE ACREDITO QUE ASSIM QUE ARRUMAR UMA PARCERIA CERTA
VOLTARÁ COM MAIS FORÇA AINDA.Fui procurado por uma empresa que comercializava um produto se não me engano troque troco,do
APRESENTADOR GUGU LIBERATO, ISNTALADA NO PREDIO DO CONSULADO AMERICANO EM SÃO PAULO, DE NOME
VALNICE FUI CHAMADO PARA APRESENTAR O MEU PRODUTO, cores da sorte , lembro-me até hoje da admiração dos responsáveis
pela venda e comercialização TROQUE TROCO,do GuGu,mais já era tarde para a parceria, pois o troque troco já estava em ampla campanha,
e distribuído no mercado de São Paulo.Sem dinheiro devendo, vendendo paninhos de prato, tomei uma atitude radical,aluguei um auditório de um
hotel no centro de Belo Horizonte, e anunciei nos Jornais de publicação Estadual admitindo vendedores regionais para todo o Estado,tanto a
locação do hotel e o anuncio do jornal faturado para trinta dias , atendi mais de 500 pessoas no meu fone pg86residencial,marquei com todos os
interessados no hotel,começava ali mais um grande risco, de um destemido ser Humano.com um pincel atômico e uma lousa,colocava em pauta,
todo o meu convencimento do produto que começava a Nascer sem qualquer quantia expressiva financeira. DEUS escreve certo por todas as
linha, eis que nos currículo entregues havia um que era experto em informática e criador de artes separei ele dos candidatos a regional e dei ao
mesmo a gerencia do setor, só que ele tinha que me apresentar trabalho, mostrando as artes do bilhete que colocaríamos a venda no mercado,
isto o mesmo faria em sua própria casa.Não demorou muito o mesmo me apresentou o boneco de expo, ficou muito legal,e o mesmo veio com
uma grande novidade, que conhecia um dono de Bingo, bem sucedido , e já tinha apresentado o meu projeto e a idéia, que me aguardava par
uma reunião de parceria,fui na hora marcada em seu escritório, o mesmo se empolgou tanto que mesmo sem assinar nada, abriu o cofre já me
passou uma quantia expressiva , no mesmo dia alugou um Belo imóvel, e resumindo deu-se o start , como dizia Sócrates me de um ponto de
Apoio que ergo o Mundo.Montei cada departamento,mais ainda faltava a autorização do MINISTERIO DA pg87JUSTIÇA,coloquei nas mão
de um despachante, o mesmo me apresentou uma autorização falsa, Deus abriu meus olhos na hora certa, comecei a tomar a frente da autorização
fui a Brasília ,falar com o diretor do Ministério,da Justiça , e quando recebi o Fax direto do ministério quase tive um infarto.Comecei a procura da
Gráfica que faria os bilhetes, do produto, o meu Sócio tinha uma gráfica em Campinas, onde tudo foi feito, e viajava dando treinamento para os
regionais em todo o Estado de Minas Gerais, só para ter uma idéia fora milhas Aéreas ,rodei em meu carro mais de 65 mil KM,mais o escritório
em Belo horizonte ficava a deriva de minhas duas secretarias, gerentes, e de meu irmão Clovis Pio. Quando em certo dia passando pela sala onde
se liberava as cargas de bilhetes, percebi o responsável falando pé de ouvido com um vendedor, desconfiei na hora, e vi que estava sendo
roubado, gritei esperneei, tentei mudar o que estava errado, coloquei meu Filho para vigiar e fiscalizar o que estava acontecendo, indiscretamente,
mais o esperto deu um curso de RH gratuitamente para ele na parte da manhã, deixou meu filho feliz com aquele curso então vi que era tarde, o
jeito foi terminar a campanha, sem dividas, e partir para outra, descobri que o sócio estava de acordo com pg88aqueles bandidos, pois queria de
volta o valor que havia investido mais rápido que o tratado comercial. Parti para outro mais o tempo era curto não deu para continuar, pois teria
remar tudo outra Vez. Todas as economias começaram sumir no dia a dia, voltei a vender meus paninhos de pratos e saquinhos para lixo, e
revistas infantis em escolinha particulares. E o gosto de Mel de algo tão grande, terminar com gosto tão amargo por confiar em pessoas,que
trai,quer se apoderar das suas criatividades, pessoas que pinta o quadro falso será que isto é o tão falado CARMA, veio traição, nascimento, e
morte,e ainda sobraram processos de algo que fiz com tanta honestidade e luta, olha o que vem por ai, uma repetição de um Mega bingo sem
dinheiro, iguais aos tantos que vocês escutaram com os olhos chegou a hora da BOLA DA VEZ. E comecei a remar tudo novamente. Mais já no
começo de Agosto do Ano de 2.000 (dois mil) estava em casa ,quando vi minha filha mais nova com vômitos,imediatamente deduzi o que era,
mais como sempre fui mal entendido, estava com força de imaginação, imaginação esta que me deu um novo pensar viria depois de alguns meses
meu primogênito NETO,MATHEUS,minha alegria,e força de viver,novos momentos, nasceu do dia 07 de maio de 2001,dia do pg89 nascimento
do meu irmão também primogênito,comecei a fazer tudo em função do meu neto,gastando ultimas economias,procurando dar o melhor, e isto eu
tinha um agradável parceira minha filha JULIETA,viajava comigo é uma apaixonada como eu pelo MATHEUS O NOSSO NENEM. Mais uma
noticia algum pouco mês depois chegou,estava em casa,quando o telefone toca,minha esposa atendeu, era de São Paulo, quando ela da um grito
,BEM, BEM, BEM, PELO AMOR DE DEUS, É SUA MÃE, ELA MORREU,imagina vocês o que é perder uma mãe, com meu pai fiquei sem
chão, com minha mãe, é até hoje um buraco sem fim, algo sempre esta faltando em sua mente, e em seu coração um vaco, os pensamentos
diários, poderia eu ter feito um pouco mais, nestas horas você vê que deixou de fazer muita coisa ao ser humano mais precioso que sua mãe e seu
pai. Mais em fim, tinha aprendido com a morte do papai e do meu irmão que tinha que continuar, o meu netinho conheceu a bisavó no caixão, e
ao olhar para ele segui em frente o meu caminho. Todas as economias começaram sumir no dia a dia, voltei a vender meus paninhos de pratos e
saquinhos para lixo, e revistas infantis em escolinha particulares. E o gosto de Mel de algo tão grande, terminar com gosto tão amargo por
pg90aconfiar em pessoas,que trai,quer se apoderar das suas criatividades, pessoas que pinta o quadro falso será que isto é o tão falado
CARMA, veio traição, nascimento, e morte,e ainda sobraram processos de algo que fiz com tanta honestidade e luta, olha o que vem por ai, uma
repetição de um novo empreendimento sem dinheiro, iguais aos tantos que vocês escutaram com os olhos chegou a hora do Bingo BOLA DA
VEZ. Mais antes, gostaria de colocar que algumas pessoas não cito nem o nome, outras faço questão de deixar bem marcado, uns pelo amor,
outros pelo sei La ódio raiva talvez,mais no momento quero falar de uma amiga, minha contadora, amiga confidencial , mais daquelas que mais
escuta, do que fala, mais foi uma pessoa em minha vida que me acompanhou muito a minha vida empresarial e familiar, nunca sentamos em uma
mesa de restaurante, ou um barzinho que é moda em BH, para conversarmos, juro que até tive vontade, pois sempre que fui ao seu escritório
,sempre me dispensou sua atenção e ouvir minhas virtudes,e minhas derrotas,, percebia que tirava o tempo dela falando, falando, e a FÁTIMA
ME OUVIDO, uma só vez, me lembro de me oferecer um cafezinho, era fumante nesta época , mais o café era fraco e muito melado, nunca mais
tomei do seu café,mais pg91lembro-me da paciência de inclinar o seu ouvido para mim, não poço deixar em branco, não sei seu coração como é
e o que realmente pensa de mim mais sei que uma pessoa que mais me deu ouvido em momentos difíceis, sei que sempre guardei este
pensamento, falei muito, e FÁTIMA me ouviu demais, mais nunca pude expressar,os segredos dos meus pensamento,do que realmente ela
representa pra mim,Fátima te gosto muito, mais sinto uma grande inveja de você, gostaria de saber ouvir como você ouve, você também faz parte



de minha vida,quem sabe até um sinal de carência mais amo quem me da ouvido, que chego até sentir inveja, pois FÁTIMA A MINHA
CONTADORA acompanhou do inicio,que passarei a narrar neste momento.Mais antes tem que lembrar de algumas coisas já narradas lá
atrás,muitas coincidências,que refrescarei suas mentes mostrando alguns fatos idênticos que para não alongar apenas grifarei .Para relembrar, as
consciências são tantas, que teria que escrever outro livro, e quem sabe alguns estudiosos poderia me explicar o inexplicável, explicando que é a
simples força do destino, e outras coisas mais, quem sabe até espiritual, espero que a solução não seja com a morte ,mais sim com as realizações
dos desejos de ajudar o próximo, e pg92encontrar a estabilidade: familiar, empresarial, e em primeiro lugar o espiritual, nada como ter paz de
espírito, e conseguir amenizar as dores e sofrimento do seu próximo. VAMOS RELEMBRAR.? CONCIDENCIAS: O desfalque no caixa do
baile, do Grupo musical Dimensão 5 (cinco), do cantor da musica,uma lagrima vai rolar, em São Paulo, o desfalque no show do grupo musical
Pholhas em BH,chuva e ventania no baile show do Dimensão 5, TETO CAIU EM SÃO PAULO. chuva e ventania no baile show com os
FANKS, HOJE ROUPA NOVA EM SETE LAGOAS MG- TETO CAIU, CONTINUA AS LEMBRANÇAS Saquinhos de lixo,pano de
prato,os vai e vem,as perseguições ,os processos,atribuídos indevidamente os BINGOS, BINGOS SHANEL ANTES CHOPERIA,DEPOIS
BINGO ISTO EM SÃO PAULO.EM BH. a Enfok com Marlucio que não deu em nada e ai vem o Bingo BOLA DA VEZ VEM UMA
LONGA HISTORIA QUE A FÁTIMA ACOMPANHOU.Tudo começa, como tudo começou, em minha vida.sem nenhum centavo no
bolso,mais ou menos como estou agora,vendendo meus paninhos de prato novamente, e comecei a criar novos projetos, até que vendo as
noticias, verificava que o governo dava uma liminar até a regulamentação da nova lei do bingo no Brasil,e meu amigo Clovis Pio,disse que
pg93tinha um amigo medico oftalmologista querendo montar um bingo, ao me apresentar,não senti muita firmeza, mais era o que tinha que contar
naquele momento,fomos atrás de local para então registra o bingo BOLA DA VEZ, o Pio achou um ponto na av. Paraná uma das principais do
centro de Belo Horizonte,foi uma das minhas primeiras divergência com ele e o Medico, aluguel altíssimo mais é o que queriam bateu-se o
martelo, e o fiador foi o Medico,Dr. Otacílio,coloquei um anuncio pedindo mais um sócio, e apareceu um Grande Espanhol empresário no ramo
de Industria de painel para Automóveis SR JUAN,gente muito boa e fiz uma reunião com ele em sua industria em São Paulo outra em Belo
Horizonte,Sr Juan queria a sociedade do bingo pois tinha uma filha casada residindo em BH,daria a participação da sociedade ao genro,para
ajudar a filha, fechei as cotas co o espanhol, levei em diversos bingos,em BH, e SP, ficou entusiasmado,com o tipo de comercio que acabava de
bater o martelo,,estava comprando 15% das cotas por 300 mil reais ,confeccionou o contrato e marcou a reunião em um restaurante em BH para
assinarmos o contrato e depois comemorar com um jantar.Só que o pior estava para vir tinha prometido ao espanhol que o pg94nosso Bingo
seria totalmente legalizado na forma da lei,apesar de o mesmo não ter colocado no contrato que trouxe já feito pelo seus advogados, na véspera
deste encontro, fiquei sabendo por Brasília, que a caixa econômica Federal não Daria mais nenhuma autorização para bingos novos durante o
ano,que acabou não dando para nenhum mais até hoje,me reuni com o sócio Medico e o Pio, coloquei minha decisão de só assinar o contrato, e
receber o cheque visado só depois de explicar o que acontecia em Brasília,os dois foram radicalmente contra minha posição, achava que deveria
fazer de conta que não sabia igual a ele o espanhol ,e torcer para que as coisas mudasse no que se referias as legalização dos bingos, já estava
sentado na mesa do restaurante escolhido pelo espanhol,eu e eles não chegava em nenhum acordo, foi quando o espanhol chegou com seu genro ,
todo alegre, sentou-e ao lado do Medico de frente para mim,apresentou o contrato primeiro ao Dr. Otacílio ,a mim me deu o cheque visado no
valor acertado, li o contrato vi que não tinha nenhuma cláusula,que impedissem de assinar o contrato e receber o cheque, minha consciência já
estava definida desde a noticia vinda de Brasília,que só receberia a quantia se ele concordasse com a sorte e pg95com o risco de não
conseguirmos as autorização para o funcionamento do Bingo,Bola da Vez, e assim eu fiz na frente de todos coloquei Para Juan e a todos ali
presente o que vinha acontecendo, devolvi o cheque para o espanhol, o Dr. Otacílio chegou a amarelar, parecia que ia desmaiar,foi quando o
espanhol pediu alguns minutos para conversar com o genro dele em outra mesa par ver como decidir,imagina enquanto nos três ficava em uma
mesa discutindo o que eu tinha feito,claro com a esperança de eles decidir favorável a minha honestidade ,o espanhol percebeu que naquela mesa
nem todo mundo gostava da verdade, o veredito foi um grande elogio a minha atitude e um muito obrigado, em fim o fim.no outro dia o Medico
foi a imobiliária pagou a multa de contrato e cancelou,a locação, e pediu a retirada da sociedade da qual fiz com muito prazer.La estava eu
novamente duro sem nenhum centavo, sem lenço sem Documento, volto a vender saquinhos para lixo e meus paninhos de prato, mais os tempos
eram outro estava difícil de vender a mesma coisa que outrora, passaram três meses depois deste desacordo, o governo deu novo sinal VERDE
para legalização dos bingos, mais par mim a esperança era zero,mais com disse alguém lá traz pg96que eu fazia até Elefante voar,ou que era
FENIX renascia das cinzas,fui ao Bingo BH,na Rua Bahia,esquina com Afonso Pena, Bem no Coração de BH, tentar Falar com um dos
proprietário,liguei pra ele disse que no final da tarde poderia me receber,só tinha a passagem do ônibus ,ida e volta, com exemplo hoje, tinha
Cr$5,00, chegando no bingo o mesmo demorou par me atender, o bingo correndo solto,que fiz eu chamei a gerente me anunciei, e pedi que assim
que o proprietário chegasse eu estava em uma mesa arriscando a sorte,cada cartelinha custava Cr$050 centavos,sinal que tinha cinco rodadas
para a sorte ou um longo caminho a pé até em casa, moral da historia perdi a condução, fui muito bem atendido pelo proprietário, mais a resposta
foi um sonoro não,para minas idéias.Já estava noite quando sai com a finalidade de caminhar até em casa, uns 9 a 10KM,quando virei a primeira
a direita da Rua Bahia entrando na Rua Dos Goitacás,avistei uma faixa de Aluga-se, em baixo de um prédio de escritórios, pedi ao porteiro para
dar uma olhada, com uma só luz no salão não tive duvida, era ali que montaria o Bingo Bola Da VEZ anotei o telefone, e segui minha caminhada
para casa, mais vinha orando pedindo a Deus, para que abrisse aquela porta para mim, pg97cheguei em casa afoito falei para minha mulher ore ai
ponha tua fé pois achei o lugar para colocar o bingo,liguei para o fone que estava na faixa, atendeu uma Senhora disse que era Advogada dos
Proprietários do imóvel, que um morava na Alemanha e outro no Rio De Janeiro,quando perguntei o Valor do Aluguel, não Acreditei, o salão que
o medico havia Devolvido Era em metros quadrados, a metade do salão agora em pauta, o preço do aluguel do primeiro era de R$22 mil por
mês, e o atual R$1.600reais mais uma loja com dois pavimentos bem ao lado para a cozinha e lanchonete do bingo, mais a advogada então me
perguntou para qual atividade eu queria o imóvel, então eu disse para bingo disse um grande não, e desligou o fone na minha cara, não me
conformei com aquilo, no outro dia arrumei um jeito e fui falar com o sindico do prédio, me recebeu muito bem, mandou que entrasse e esperasse
um pouco, pois estava atrapalhado com o recebimento do condomínio, vi em cima da mesa um relatório com o total de recebimento de todo o
condomínio era menos que 12mil reais, rapidamente fiz uma proposta ao sindico, se ele me ajudassem a alugar o salão, enquanto o bingo
funcionasse naquele local nenhum proprietário das salas pagaria mais condomínio, mais tinha uma ata pg98de fundação de 1954 que era proibido
aluguel para qualquer tipo de jogatina, argumentei que o bingo agora era um comercio legalizado, que tinha ele que convocar uma nova seção e
fazer uma nova ata,resumindo deu certo, eu mesmo fui o fiador do imóvel, e em uma semana estava com as chaves na mão.começava eu tudo de
novo,mais já com uma nova esperança novamente na minha vida.MAIS AI EU NÃO SABIA O QUE TINHA PARA VIR, VOCE VERÁ,E
OUVIRÀ, COM OS OLHOS E DEDUZIRA ESTE PEDAÇO DA MINHA VIDA, NA PROCURA DA ESTABILIDADE E DA
FELICIDADE.Conhecera pessoas boas, mais em especial um tal de ROMULO,LEMBRA DO MILTON SANTIAGO NO Bingo Chanel? Este



um pouco pior, vou narrar TIM TIM pra TIM TIM. Como sempre, coloquei um anuncio chamando sócios, fiz um projeto de cotas, e coloque ias
a venda, também na internet, comecei atender os interessados, marcando diversas entrevista, aparece em meu E-mail, um solicitação de emprego,
um ex-gerente de banco, que havia sido demitido da Caixa Econômica, que era de Belo Horizonte, mais estava morando em São Paulo gostaria
de candidatar-se na área financeira do Bingo, e ajudar na captação dos cotistas, marcamos uma entrevista pessoal, pois o mesmo precisava de
uma posição urgente por causa pg99da escola dos filhos,e assim foi feito dois dias depois estava no em minha frente Sr. Rômulo,muito
simpático,educado,de uma postura hiper confiável,estava-mos um analisando o outro,para vocês entender melhor daqui em diante,estava frente a
frente dois estilos diferente, de imediato em um julgamento rápido,quem você condenaria. O todo grosso ex lutador de Box Maguila ou Jose
Roberto Arruda Ex governador de Brasília? Pois era o que estava naquele momento um na frente do outro, sei que para muita gente serei eu o
Maguila. Com sua fala mansa explicou-me a urgência de voltar a BH, disse então a ele que naquele momento era impossível atende-lo, pois na
fase de captação de cotista, e até criar um grupo de sócios não tinha condições financeira para bancar o seu salário, foi quando o mesmo disse
que tinha um pequeno capital da indenização recebida do seu desligamento da Caixa Econômica, mais era muito pouco para comprar a menor
cota das oferecidas por mim no mercado, mais o mesmo me cercou de todos os jeitos, pois inocentemente abreviei algumas coisas que havia
passado em minha vida, e mesmo me elogiava de todas as formas: que nunca tinha visto ninguém tão corajoso e com um espírito empresarial tão
forte, que se eu o pg100ajudasse jamais iria me arrepender, pois colocaria toda a sua experiência, e nunca mais iria passar por dissabor na vida
com pessoas desonesta,deu certo o cerca Lourenço que o fala mansa fez ,vendi cinco por cento das cotas do bingo por 80%(oitenta por cento)
mais barato que o colocado no mercado, só para tem noção os primeiros dez por centos vendidos avista custou R$120.mil reais, o mesmo pagou
pelos 5% 24mil reais ,um pouquinho por semana e assim fomos selando no bom relacionamento,chegou até me beijar no rosto dizendo que eu era
mais que um pai para ele então pouco tempo, não via nada que desabonasse ele, cheguei até fazer um comentário com ele, que torceria para que
minha Filha Julieta encontrasse um marido com suas características,que se não fosse casado seria o homem ideal para minha filha.A capitação dos
acionista estava indo de muito bem já estava com mais de 60% das cotas vendidas, e todo dinheiro capitado sendo colocado na conta bancaria
do fala mansa, a segurança que ele passava aumentava dia – dia. Tentava eu fazer um empreendimento em Vila Velha no Estado Do Espírito
Santo, onde nasceu o primeiro desentendimento, estava de viagem marcada para ver um terreno do qual tinha eu a intenção pg101de alugar,
minha filha Julieta iria comigo como foi, nasceu uma inquietação na fala mansa que não tinha entendido, o mesmo gostaria de ir e me acompanhar,
e até mesmo me orientar neste novo empreendimento, que estava tentando fazer, isto aproveitando da boa maré que o momento me
proporcionava, acabou ele nos acompanhado, fiz algumas reunião, mais via o seu olhar malicioso em cima de minha filha, não podia eu falar nada,
afinal era um homem e isto aprendi a tirar de letra, separando ciúmes da realidade da vida, na primeira oportunidade que deu convenceu minha
filha para dar uma volta a noite na praia da Costa, passando uma cantada, dei uma de Maguila, fui ao apartamento dele no hotel e dei um coro
nele,me pediu desculpa pela sua fraqueza e que passasse uma borracha no que havia acontecido,acreditei: e foi o que fiz.minha filha nem percebeu
as intenções,do fala manso,mais a partir daí as coisas já não eram como antes, mais tínhamos que seguir,só que todas as vezes que íamos fazer um
balanço do que tinha feito,e o que tinha para fazer,estava sempre faltando 80mil reais, e tinha que vender mais cota,bem ele sabia de tudo quem
em tempos atrás tinha acontecido,como já narrados nas paginas 56 e 57 desta biografia ,o que fez ele, levantou pg102 O processo , aquele que
eu tinha sido condenado a reveria, por um valor de um real processo este que estava preste a prescrever,o fala mansa pagou para uma equipe
policial para me prender dentro do bingo,foi uma potestade, mais o meu DEUS e verdadeiro, escreve certos por todas as linhas, e sempre vai a
frente do inimigo,começava ai uma vitoria amarga com um sabor de mel.Mesmo assim com as cotas que havia vendido eu ainda era o sócio
majoritário,mais ainda tinha um grande inimigo, o governo,hora autoriza o Funcionamento de bingo no Brasil, hora manda fechar todos os bingos,
uma casa recém aberta não dava o devido impulso que deveria. Neste momento do dia 25 de Julho de 2011, as 14;44 minutos devo em meus
pensamentos abreviar esta historia, pois hoje faz mais de 70 dias que não consigo escrever uma só parte de minha biografia, o sofrimento foi tão
grande se eu tiver coragem da um outro livro de muito mais paginas que minha vida inteira deu até este momento, mais não posso esquecer de
enfatizar que quem ajudou-me a passar por estes tristes momentos foi minha Amiga Luciana,todas as folhas desta biografia seria muito pouco para
lembrar a luta o companheirismo,a dedicação de uma verdadeira amizade, sem pensar em retorno, a não ser o carinho de dois amigos,não
poderia deixar de homenagear esta querida e NOBRE amiga LUCIANA BRETAS que com certeza ,daria um lindo livro de que ganharia o titulo
de HUM VERDADEIRO AMIGO EM DUPLICIDADE.COLOCAR O NOME PRA QUEM ? assim que começar a escrever a outra parte é
sinal que DEUS 'Deus não escolhe pessoas capacitadas, Ele capacita os escolhidos. '
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